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LA BRÈCHE ENTRE  
LES TROMPETTES ET LES COUPES  

PARTIE 2 

 

TRINIDAD 
JEUDI, LE 17 AOÛT, 1989 

 
FRÈRE VIN A. DAYAL 

 

 

Car je sais que la Colombe est ici 
Pour conduire les aigles de Dieu 
Et je sais qu’Elle me conduira 
Et me gardera dans Sa Parole 

1 Oh mon Dieu ! Inclinons la tête et fermons les 
yeux. Vraiment, si c’est le désir de nos cœurs, nous 

pouvons trouver cette humilité pour nous humilier. 
Dites : « Seigneur, nous voulons simplement suivre. 
Nous savons que nous ne pouvons pas nous diriger 

nous-mêmes, mais nous te remercions pour le Guide 
que nous avons, le grand Saint-Esprit. Il a été envoyé 
pour s'assurer que nous ne nous perdions pas. » Quelle 

confiance nous pouvons avoir ce soir. Béni soit Son 

merveilleux Nom. 

2 Inclinons la tête et fermons les yeux. S'il y a 
quelqu'un qui a un besoin spécial ce soir (nous n'en 

avons pas d'écrit), vous venez d'arriver dans la maison 
de Dieu et au plus profond de votre cœur, il y a quelque 
chose que vous désirez que le Seigneur Jésus fasse 

pour vous et vous croyez qu'Il peut le faire ; car il ne 
servirait à rien de lever la main si vous ne la levez pas 

avec foi, si vous ne la levez pas en croyant que Dieu 
pourvoira à tous vos besoins selon Sa richesse, avec 
Gloire, mais si vous croyez et vous voulez lever la main 
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pour Lui montrer, pourquoi ne le faites-vous pas. Ses 
anges sont ici, comme dit le Prophète, pour prendre 

note ce soir. Amen. 

3 Père, nous Te remercions pour la foi que les gens 

ont indiqué en levant les mains ce soir, qu'ils ont en Toi 
comme le Dieu vrai et vivant, Celui Qui peut savoir ce 

dont ils ont besoin et Celui Qui a promis de satisfaire 
ce besoin. Nous faisons les choses Seigneur, souvent, 
si simplement mais cela exprime Seigneur, une si 

grande foi et confiance que nous avons en Toi, le Dieu 
que nous servons et autour duquel nous sommes venus 

nous rassembler ce soir. Tout le monde, Seigneur, avec 
des besoins non exprimés, mais nous sommes si 
pleinement satisfaits dans nos cœurs que Tu connais 

chaque besoin parce que Tu connais les pensées de 

chaque cœur. 

4 Nous Te remercions de servir un tel Dieu. Nous 
Te remercions, Seigneur, pour la précieuse promesse et 

l'invitation que Tu nous as fait de venir devant Ton 
Trône de grâce. Nous pouvons Te faire connaître nos 
besoins avec joie. Nous pouvons avoir l'assurance que 

nous avons la requête que nous désirons de Toi, quand 
nous savons que nous demandons selon Ta volonté. 

Alléluia. 

5 Puisses-Tu accorder tous les besoins ce soir, 

Père, car ils ne lèveraient pas la main s'ils ne croyaient 
pas. Et Seigneur Dieu, ils demandent, sans aucun 
doute, parce qu'ils ont été enseignés dans Ta Parole ; ils 

demandent quelque chose qui les rapprocherait de Toi, 
qui les amènerait Seigneur, à se tenir et à vivre pour Toi 
de la manière que Tu désires et exiges d'eux dans cette 

Heure. Et Tu as dit que si nous savons que nous 
sommes justifiés en demandant ces choses, Seigneur, 

alors nous pouvons avoir confiance. Gloire à Ton 

précieux Nom. 
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6 Et je crois, Dieu bien-aimé, que nous avons aussi 
un désir commun, c'est de T'entendre ce soir en cette 

Heure où nous vivons, alors que nous voyons les 
ténèbres balayer la surface de la terre, alors que nous 

voyons les grandes choses hideuses qui se préparent, 
annoncées dans ce Livre de l'Apocalypse et 
l'avertissement que nous a donné le Saint-Esprit à 

travers le Messager du temps de la fin. Tu as envoyé 
Malachie 4 : 5 pour ramener le cœur des enfants à la 
foi des pères, de peur que Tu ne viennes frapper le pays 

d'interdit. Oh Dieu, tout comme ils l'ont fait aux jours 
de Noé, ceux qui ont vu et reconnu ce que ce prophète 

disait et l'heure, voyant la justification de la Parole et 

ils fuirent dans cette arche. 

7 Même ceux de l'époque de Moïse, lorsqu'ils virent 
la colère de Dieu se déverser sur l'Égypte, mais ils virent 
un prophète dans le pays. Ils entendirent un message 

être proclamé. Ils savaient que l'heure de la délivrance 
était proche. Ils fuirent sous ce sang Seigneur, étant 

poussés à bout, ils l'ont appliqué. 

8 Même à l'époque d'Elie, Seigneur, quand ils virent 

le jugement balayer le pays, Tu as déplacé Ton prophète 
dans un endroit secret où il a été nourri de nourriture 
cachée. De grandes choses se sont produites Seigneur, 

parmi les Élus, ceux qui étaient prêts à se sacrifier à la 
Parole de ce prophète, ceux qui portaient cette 

responsabilité sacrée dans leur cœur pour garder cette 
Parole vivante. Il a fait de grandes choses au milieu 
d'eux en cette Heure. Alors Seigneur, nous nous 

trouvons dans le même genre d'Heure. Aide-nous, je 

t'en prie, à le reconnaître. 

9 Que Ton Saint-Esprit nous traite de telle sorte 
que chacun d'entre nous – il n'y en aurait pas un seul 

ici au milieu de nous, Père, et aussi ceux que nous 
pouvons avertir parce que la Bible dit : « l'Esprit et 
l'Épouse disent viens et celui qui entend dise viens 
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aussi » que nous avertissions chaque homme, Seigneur, 
et que nous nous empressions aussi d'entrer dans ce 

Lieu Secret.  

10 Puisses-Tu déplacer Ton peuple hors de tous les 

noms blasphématoires, partout où la mort va frapper ; 
dans le Seul Lieu Pourvu où le Sang est sur la porte, où 

le Nom est ; où ils se nourrissent de l'Agneau. Oh Dieu, 
où ils mangent le pain en hâte, où leurs pieds sont 
chaussés. Je prie pour qu'il y ait un endroit comme 

celui-là ce soir. Je prie pour que chacun trouve cet 
endroit sous la Parole révélée, où dans nos cœurs nous 

saurons que nous sommes passés de la mort à la vie ; 

cette révélation serait une réalité dans chaque cœur.  

11 Mais Père, les choses que nous voyons se 
produire autour de nous chaque jour, seulement pour 
que Ton jugement commence à se remplir, oh Dieu, et 

cette coupe est débordante et prête à déborder. Celui 
qui est souillé sera bientôt souillé encore. Celui qui est 

le juste pratique encore la justice. Celui qui est saint se 
sanctifie encore. Et Il a dit : « Ne scelle point ces choses 

car le temps est proche. »  

12 Alors que nous nous efforçons de regarder dans 
ces grandes choses, le Prophète a dit : « Il y a un si 

grand Message. J'ai regardé ces Coupes l'autre jour, et 
j'ai vu qu'il y avait là un si grand et si étonnant 

Message. Je me sens si certainement conduit » dit-il « 
prêcher sur ces Sept dernières Coupes. » Oh Dieu, 
comment Seigneur, nous nous réjouissons d'être 

avertis si expressément par le Saint-Esprit lorsque Tu 
nous as ouvert ces Sept Trompettes l'année dernière. 
Oh Dieu, cela a suivi cette grande Supernova. Seigneur 

Dieu, cela a suivi ce grand signe, Seigneur, l'Année 
Internationale de la Paix, quand ils ont commencé à 

lâcher ces colombes et toutes ces grandes choses mais 
chaque fois que cela se produit, Seigneur, Tu nous 

révèles ici même dans l'assemblée, ce qui se passe.  
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13 Juste en regardant la nuit dernière, Seigneur, et 
en voyant Seigneur, cette lune entrer dans une éclipse 

totale, mais de voir Ton peuple rassemblé autour du 
Message, l'écriture est sur le mur, oh Dieu, un Prophète 

dans le pays ; un comme Daniel, Dieu bien-aimé ; 
Seigneur, dans la forme de Malachie 4 : 5, révélant ces 
choses, que Babylone est tombée, est tombée. Oh Dieu, 

puissions-nous nous réveiller et reconnaître, Seigneur, 
ce qui se passe alors que des ténèbres sont sur la terre, 
ramenant tous ces signes du temps de la fin une fois de 

plus. Aide-nous Seigneur, afin que nous ayons un 
discernement spirituel et que nous nous déplacions 

sous la direction du Saint-Esprit et sous le son 

retentissant du Message. 

14 Puissions-nous d'autant plus nous attacher aux 
choses que nous avons entendues, de peur que nous ne 

soyons emportés loin d'elles. Puissions-nous ne pas 

négliger un si grand salut que Tu nous as donné en 

cette Heure. Puissions-nous exhorter à combattre pour 
la foi qui a été transmise une fois pour toutes et qui a 

été restaurée. Craignons, tandis que la promesse 
d'entrer dans Ton repos subsiste encore. Mais, oh Dieu, 
comme Ton Esprit dirait si expressément, puissions-

nous nous efforcer et prendre garde à entrer, Père. 

Accorde-le, ô Dieu. Parle à chacun et à chacune ce soir.  

15 Aide-moi à apporter à Ton peuple ces choses que 
Tu as mis dans mon cœur pour parler. Je prie pour Ta 

Divine grâce ; j'en ai besoin ce soir, Seigneur. Que le 
peuple soit d’une même pensée et dans l'Esprit. Qu'il y 
ait une attraction de la foi. Que le Saint Esprit travaille 

et opère si librement parmi nous ; de grandes choses se 
produiraient par l'inspiration de la Parole que nous 
pourrions quitter renforcés, nous pourrions quitter 

sous les effets du Message. Accorde-le, cher Dieu bien 
aimé. Nous prions et nous demandons ces choses. Nous 

remettons tout le monde entre Tes mains maintenant, 
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Te remerciant d’avance au Nom précieux de Jésus et 

pour Ton amour, amen et amen. 

16 Amen. Que Dieu vous bénisse. Prenons nos 
Bibles au chapitre 13 du Livre des Révélations. Je veux 

souhaiter la bienvenue à tous ceux qui sont dans la 
maison de Dieu ce soir. Que Dieu vous bénisse 

richement. Priez dans votre cœur pour moi ce soir. Je 
suis certainement confiant de terminer et de me sentir 
satisfait, alors que j'essaie de prendre ce petit « LA 

BRÈCHE ENTRE LES TROMPETTES ET LES COUPES 
» et juste par la grâce de Dieu de le voir placé dans un 

endroit où nous pouvons juste avoir nos cœurs prêts ; 
pour dimanche matin, nous voulons prendre la 
première Coupe. J'ai déjà la plus grande partie du 

message à dire à ce sujet et j'attends juste le Saint-
Esprit, mais je voudrais terminer ici ce soir avec cette 
petite Brèche et la mettre en ordre. Et je crois que ce 

sera un moment merveilleux pour nous.  

17 Nous avons abordé les Âges de l'Église, nous 
avons abordé les Sceaux, nous avons abordé les 
Trompettes, et nous entrons dans les Coupes. Nous 

l'avions dans une certaine mesure en 1984, toutes ces 
choses dans une certaine mesure, mais lorsque nous 
avons besoin de le voir, Dieu a promis de les rendre 

claires. Et comme nous arrivons à un grand temps de 
la fin, toutes ces Choses qui ont été dites seront 

accomplies.  

18 Et nous essayons aussi de prêcher pendant une 

heure et demie environ, directement dans le Message, 
afin de pouvoir faire les enregistrements de manière 
appropriée, de sorte que si le Seigneur voulait que nous 

le mettions sous forme de livre pour que vous puissiez 
le lire et l'étudier par vous-même, alors nous ne 

rencontrerions pas trop de problèmes et ces choses. Il 
faut simplement la grâce de Dieu pour nous aider. Nous 
ne pouvons pas faire ces choses par nous-mêmes et par 
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nos propres capacités humaines. Cela dépendrait de la 
direction et de l'inspiration du Saint-Esprit et de la 

manière dont Il le donnerait et cela dépendrait 

beaucoup de notre foi ici dans l'assemblée. 

19 Quand nous venons, nous entrons directement 
dans la réunion et ayant priés, assis là avec un cœur 

consacré, avec un esprit attentif, juste avec une 
attraction de la foi dans la Parole que Dieu peut 
descendre pendant qu'elle est fraîche dans nos esprits 

; la frapper là dans nos cœurs et nous pouvons juste 
partir sous les effets de la Parole et vraiment recevoir la 

nourriture de la Parole ; les vitamines que le Saint-
Esprit veut nous donner – les avertissements – parce 
que ces choses, quand nous arrivons ici, ce n'est pas 

tellement un temps de réjouissance ; nous sommes du 
côté du jugement. C'est un temps de peur. Quand ces 
choses se passent, il est question de dire à toi-même : 

Avez-vous appliqué le sang ? Avez-vous mis en ordre 
vos fautes ? Vous tenez-vous là sans aucune 

condamnation dans votre cœur ? Vous voyez, nous 

regardons en arrière maintenant. 

20 Quand Il venait dans les Âges, nous nous sommes 
tournés vers l’avenir parce que des Âges sortent les 
Sceaux ; mais quand il s'agit des Coupes, c'est fini, 

parce que les Âges ont déjà sonné, c'est déjà terminé. 
Les Sceaux ont déjà sonné. Les Tonnerres ont déjà 

rassemblé l'Épouse. Les Trompettes montrent que les 
Juifs sont de retour dans leur patrie ; la terre est prête 
à être détruite. Israël attend le retentissement de la 

Septième Trompette et cela montre le malheur qui va 
frapper ceux qui n'ont pas reçu la Parole en cette Heure, 

ceux qui n'ont pas appliqué le Sang. Vous voyez, c'est 
pourquoi nous regardons en arrière. Nous regardons en 

arrière maintenant. Nous sommes à la fin du Livre. 

21 Ainsi, en parlant de ces choses, il faudrait 
l'inspiration du Saint-Esprit pour le frapper juste 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

8 

comme il faut afin que nous puissions nous tenir là où 
nous devrions nous tenir en les regardant. Nous savons 

qu'il prédit ce qui va arriver dans le sens du 
déversement de cette colère, mais les gens qui seront là 

quand ces choses arriveront, sont ceux à qui il parle 
dans cette génération maintenant ; pas un autre 
peuple. Donc c'est – Ont-ils pris garde à la Parole ? Ont-

ils mélangé la Parole avec la foi ou ont-ils murmuré et 
se sont-ils plaints pendant leur voyage ? Dieu a-t-il juré 
dans Sa colère qu'ils n'entreraient pas dans le Repos ? 

Sont-ils arrivés à la limite maintenant et sont-ils en 
train de retomber et de tomber dans le péché après 

avoir vécu si proprement et correctement et avoir essayé 
de faire tant de choses au cours du voyage ? Doivent-
ils se manifester maintenant, alors qu'ils devraient aller 

voir le Saint-Esprit sur leurs enfants, sur leurs propres 
vies, avoir de l'espoir, aiment-t-ils Son Apparition ? 

Sont-ils à la dérive maintenant ? Sont-ils en train de se 
refroidir ? Comprenez-vous ce que je dis ? C'est un 

moment très sérieux. 

22 Apocalypse 13. Essayons d'aller immédiatement 
dans la Parole autant rapidement que possible. Je dois 

sauter beaucoup de choses et la raison pour laquelle je 
fais cela est que j'ai désigné deux services pour prendre 

« LA BRÈCHE ENTRE LES TROMPETTES ET LES 

COUPES ».  

23 Et je veux l'apporter, pas comme une information, 
c'est pourquoi j'ai passé un long moment dimanche à 
montrer ce qui a été aussi prêché, ce que le Saint-Esprit 

nous a donné entre les Trompettes et les Coupes dans 
l'église ici même aussi, et beaucoup de ces choses ont 

déjà été prêchées mais je crois que c'est le même Esprit 
qui est en train de terminer l'œuvre. C'est pourquoi je 
sens que l'Inspiration ne laisse pas les choses 

inachevées. De la même manière que le Saint-Esprit 
savait que ces Sept Trompettes devaient être ouvertes, 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

9 

de la même manière Il savait que ces Sept Coupes 
devaient être ouvertes. Et vous ne pouvez pas 

simplement essayer de jouer avec la Parole. Dieu doit 
vous donner l'inspiration pour aller vers la Parole et 

quand Dieu révèle ces choses, alors vous pouvez y aller 

et c'est opportun. C'est opportun. 

24 Si tout le monde ne va pas dans l'Enlèvement ici 
dans cette église, certains vont rester derrière et il y 
aura une raison pour laquelle ils l'ont manqué aussi. 

Ils se sont assis sous le Message et ils ne se sont pas 
préparés. Alors quand les gens viennent directement 

sous la Parole et qu'ils tombent aussi, et tombent dans 
ces conditions et que la colère de Dieu s'abat sur eux, 
vous voyez que des choses vont se produire. Vous allez 

voir comment ces choses sont très, très personnalisées. 

25 Nous y parlions hier soir, partageant avec 

certains des frères présents comment un Sceau s'ouvre 
dans votre maison. Il y a des Trompettes dans votre 

maison, il y a des Coupes dans votre maison qui sont 
déversées dans votre maison. Oh, il y a pour l'Âge, et il 
y a pour l'individu, Dieu a déversé une Coupe sur vous. 

Bien sûr ! La Coupe est la colère de Dieu. 

26 Alors que Paul essayait d'apporter la miséricorde 

au maire, il a frappé d'aveuglement l'autre homme qui 
essayait d'entraver la Parole. C'est la colère de Dieu qui 

est descendue sur lui et qui l'a jugé parce qu'il ne 
cessait d'essayer de pervertir les voies justes de Dieu. 
Et vous voyez Dieu déverser une Coupe sur les gens 

parfois ; ils tombent dans la folie, ils tombent dans 
toutes sortes de conditions, ils rétrogradent, ils 
tombent dans le péché. C'est Dieu qui a déversé une 

coupe sur eux. Vous voyez que certains sont bénis 
lorsqu'ils reçoivent une révélation : « Tu es heureux ; ce 

ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela. » 
Mon Dieu ! Cela change votre vie, apporte une Nouvelle 
Naissance. C'est un Sceau ouvert. Bien sûr ! Ils ont 
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saisi le Message de l'Heure et ils ont bougé avec lui. 

Bien sûr ! Apocalypse 13 : 

1 Et il se tint sur le sable de la mer. Puis je 
vis monter de la mer une bête qui avait dix 
cornes et sept têtes, et sur ses cornes dix 
diadèmes, et sur ses têtes des noms de 

blasphème.  

27 La même Bête dont nous parlions dimanche 

matin dans Apocalypse 12, le grand Dragon rouge, 

nous la retrouvons ici. 

2 La bête que je vis était semblable à un 
léopard; ses pieds étaient comme ceux d'un 
ours, et sa gueule comme une gueule de lion. 
Le dragon lui donna sa puissance, et son 
trône, et une grande autorité.  

3 Et je vis l'une de ses têtes comme blessée à 
mort; mais sa blessure mortelle fut guérie. Et 
toute la terre était dans l'admiration derrière la 
bête.  

4 Et ils adorèrent le dragon, parce qu'il avait 
donné l'autorité à la bête; ils adorèrent la 
bête, en disant: Qui est semblable à la bête, 
et qui peut combattre contre elle ?  

5 Et il lui fut donné une bouche qui proférait 
des paroles arrogantes et des blasphèmes; 
et il lui fut donné le pouvoir d'agir pendant 

quarante-deux mois.  

6 Et elle ouvrit sa bouche pour proférer des 
blasphèmes contre Dieu, pour blasphémer 
son nom, et son tabernacle, et ceux qui 

habitent dans le ciel.  
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7 Et il lui fut donné de faire la guerre aux 
saints, et de les vaincre. Et il lui fut donné 
autorité sur toute tribu, tout peuple, toute 
langue, et toute nation. 

8 Et tous les habitants de la terre l'adoreront, …  

28 Le même qui combattait Micaël au Ciel, la même 
Bête mais maintenant elle est sur la terre. Maintenant 

la terre entière va l'adorer parce que c'est exactement 
ce qu'il voulait avoir dans le Ciel. Maintenant il est très 
important que vous remarquiez toutes ces choses qui 

sont mises ici entre les Trompettes et les Coupes. Si ces 
choses n'étaient pas placées là, vous ne seriez pas en 
mesure d'expliquer et de révéler correctement ce que 

sont ces coupes. Elles sont placées là pour relier les 
deux dans ce but précis et c'est pourquoi elles révèlent 

ces choses. Ce n'est pas comme un événement. Ce n'est 
pas comme un verset par verset mais c'est juste 

beaucoup de choses différentes exposées ici. Verset 9 : 

9 Si quelqu'un a des oreilles, qu'il entende! 

10 Si quelqu'un mène en captivité, il ira en 
captivité; si quelqu'un tue par l'épée, il faut 
qu'il soit tué par l'épée. C'est ici la 
persévérance et la foi des saints.  

11 Puis je vis monter de la terre une autre 
bête, [maintenant] 

29 La première est sortie de la mer, celle-ci sort de la 

terre, 

...qui avait deux cornes semblables à celles 
d'un agneau, et qui parlait comme un 

dragon.  

12 Elle exerçait toute l'autorité de la première 
bête en sa présence, et elle faisait que la 
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terre et ses habitants adoraient la première 
bête, dont la blessure mortelle avait été 

guérie. 

30 Vous voyez ce qu'il fait ? Il les amène à adorer la 

première Bête. 

13 Elle opérait de grands prodiges, même 
jusqu'à faire descendre du feu du ciel sur la 
terre, à la vue des hommes. 

14 Et elle séduisait les habitants de la terre 
par les prodiges qu'il lui était donné d'opérer 
en présence de la bête, disant aux habitants 
de la terre de faire une image à la bête qui 

avait la blessure de l'épée et qui vivait.  

15 Et il lui fut donné d'animer l'image de la 
bête, afin que l'image de la bête parlât, et 
qu'elle fît que tous ceux qui n'adoreraient 
pas l'image de la bête fussent tués.  

16 Et elle fit que tous, petits et grands, riches 
et pauvres, libres et esclaves, reçussent une 
marque sur leur main droite ou sur leur 
front,  

17 et que personne ne pût acheter ni vendre, 
sans avoir la marque, le nom de la bête ou 

le nombre de son nom.  

18 C'est ici la sagesse. Que celui qui a de 
l'intelligence calcule le nombre de la bête. 
Car c'est un nombre d'homme, et son nombre 

est six cent soixante-six. 

31 Prions encore une fois. Oh Père bienveillant, que 

par l'abondance de Ta miséricorde, alors que nous nous 
tenons ici, un peuple dans le besoin devant Toi, 

désirant, oh Dieu, être préparé par Ta Parole et avoir 
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une vision claire, et avoir la sagesse du Saint Esprit 
pour avoir le discernement spirituel de ces choses qui 

ont lieu sur la terre en cette Heure ; sachant que cela 
se passe tout autour de nous, mais comment nous 

avons besoin de voir et de comprendre et de venir sous 
les effets de la Parole afin de vivre, Seigneur Dieu, avec 
foi et d'être préparés et de garder les yeux et 

affectionnons-nous aux choses d'en haut et de ne pas 
être pris au piège des choses de cette vie. Souffle sur 
nous la révélation de Ta Parole, ce soir. Qu'elle vienne 

avec puissance dans tous les cœurs. Nous le 

demandons au nom de Jésus et pour Ton amour, amen.  

32 Que Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir. 

33 Je vais donc le prendre comme la partie II et aller 
directement dans « LA BRÈCHE ENTRE LES 
TRUMPETS ET LES COUPES ». Maintenant, comme je 

l'ai dit, cette année, nous allons essayer de frapper et 
d'approfondir ces choses d'une manière très profonde, 

et beaucoup de ces choses, si nous ne laissons pas 
quelque chose là, il n'y a aucun doute que nous 
l'aurons quand nous reviendrons sous les Coupes, mais 

nous allons faire des allers-retours dans les Écritures 
et ces choses doivent venir de la Genèse à l'Apocalypse, 
si c'est une révélation. Je ne vais pas essayer d'apporter 

quelque chose et dire que c'est une révélation, cela doit 
venir de la Genèse à l'Apocalypse et cela doit comparer 

avec toute la Parole. 

34 Si un homme essaie d'apporter une interprétation 

de quoi que ce soit dans ce Livre, il doit la comparer à 
l'ensemble de la Bible. Elle doit commencer dans la 
Genèse et aller jusqu'à l'Apocalypse. Et lorsque nous 

avons pris ces Sept Coupes, je me souviens qu'en 1984, 
nous avons prouvé à maintes reprises, dans les deux 

sens, que ces choses venaient de la Genèse à 
l'Apocalypse. Et pour beaucoup de ces choses, il se peut 
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que nous ayons à nous répéter et il serait bon de nous 

rafraîchir parce que c'est très opportun.  

35 Vous regardez et vous voyez ; la nuit dernière, 
vous savez, il y avait un grand signe dans les cieux, 

comment il y avait une éclipse lunaire totale. Et nous, 
en tant que croyants du Message, nous sommes 

familiers avec le fait qu'en 1963, lorsque la lune est 
entrée dans une éclipse totale, cela parlait de ce qui se 
passait sur la terre. Amen ? Et voilà, le Prophète de Dieu 

avait juste quelques années avant, prêché ces Sept Âges 
de l'Église et montré ce qui se passait sur la terre dans 

le Livre de l'Apocalypse ; et Dieu le montrait alors dans 
le ciel, exactement comme cela avait été enseigné, et 
comment le Saint-Esprit avait écrit ces choses sur la 

muraille. Et vous savez, je n'ai pas vraiment pensé à ces 
choses, et voilà, hier soir, nous avions cette bande 
désignée pour être jouée, Écriture Sur La Muraille [1956-

0902 -N.D.É.] et cela se passait juste au même moment ici, 
alors que nous pensions à ouvrir ces Sept Coupes ici 

même, qui sont le jugement et toutes ces choses et nous 
savons que c'est opportun. C'est opportun parce que 

nous voyons ce qui se passe dans le monde.  

36 Juste ce soir, j'étais dehors en train de parler à 

quelques saints avant d’entrer et nous parlions des 
Écritures, vous savez, comment il est dit dans le 
chapitre 17 de l'Apocalypse, comment il est dit : « Car 
Dieu a mis dans leurs cœurs (Il parlait de ces dix rois), 
d'exécuter Son dessein et d'exécuter un même dessein, 
et de donner leur royauté à la bête. » Oh, ça secoue le 
monde entier – ces communistes. Dieu les fait 

s'accorder avec le monde occidental. Dieu a mis dans 
leurs cœurs de s'accorder. Dieu leur fait abandonner 
leurs royaumes, s'ouvrir, ramener l'Église Catholique. 

Que la Bête commence à s'installer, à prendre le 
pouvoir. Laissez-les rejeter le communisme et entrer 
dans le monde libre du commerce et de toutes ces 
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choses différentes. Cela se passe juste devant nous, afin 
qu'ils accomplissent la volonté de Dieu. Il a mis dans 

leurs cœurs de se mettre d'accord. 

37 Pendant quarante ans, ces dirigeants se sont 

levés et ont fermé ces églises, ont mis ces gens dehors, 
les ont envoyés dans des camps de travail, toutes sortes 

de choses ; ils leur ont enlevé leurs droits de 
fonctionnement. Vous comprenez ? Le communisme a 
commencé à se déplacer et à prendre le dessus sur la 

terre et toutes ces choses ; conquérir des territoires. Et 
tout d'un coup, ça arrive comme ça. Et il a commencé, 

dans le bloc soviétique, à nommer un cardinal dans 
chacune de ces nations et a rouvert toutes les églises 
catholiques. « Roman Inroads » [En anglais, un ‹ inroad › peut être 

décrit comme « une manière trompeuse d'envahir » –N.D.É], ils ont dit dans 
Time Magazine [1989-0807 –N.D.É.]. Lorsque nous étions en 
Pologne ce mois-ci – le mois dernier plutôt - nous avons 

vu toutes ces choses. De l'est à l'ouest, sur toute la 
largeur du pays, toutes ces églises catholiques, 

nombreuses, en vitesse, des grandes qui s'élèvent un 
peu partout, des bâtiments sont construits en même 

temps. Tout cela se passe rapidement. 

38 Vous voyez ces choses, comment ça bouge. Et 
vous savez, la chose à propos de ce Livre de 

l'Apocalypse, c'est qu'il a déconcerté tant de gens. Je 
me souviens que c'est l'une des premières choses qui 

m'a vraiment réveillé en 1984, lorsque j'ai réalisé que 
beaucoup de ces choses ne sont pas à venir ; elles se 
produisent déjà. Cela se produit déjà parce que, « 

J'enverrai Elie avant que le jour de l'Éternel arrive, Ce 
jour, grand et redoutable. » [Malachie 4 : 5 –N.D.É.] La 

génération qui voit Israël dans sa patrie ne passera pas 
avant que toutes ces choses ne soient accomplies. C'est 
la dernière génération ; il n'y en aura pas d'autre. 

Croyez-vous cela ? Bien sûr ! Il n'y en aura pas d'autre 
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et nous voyons ces choses arriver et nous voyons 

comment le Saint-Esprit a agi avec nous.  

39 Regardez ce message là : Sur Les Ailes D’une 
Colombe Blanche Comme La Neige [1965-1128e –N.D.É.] 
quand nous avons pris ce message sur Noé. Le Saint-
Esprit nous a donné cela et Il a montré comment la 

mort était partout. Et les oiseaux du ciel, le corbeau se 
nourrissait des cadavres que la vie avait quitté, tandis 
que la colombe sert ceux qui avaient cru au Message du 

Prophète et qui étaient enfermés dans l'arche. Amen. 
Bien sûr, partout, peu importe, de tous les côtés, vous 

prenez les Écritures. Quand vous voyez, quand le 
Messager du dernier jour vient et que son Message est 

rejeté, il n'y a plus de Message pour les Gentils.  

40 Il y a Sept Âges de l'Église et il y a Sept Messagers 

des Sept Âges de l’Église. Amen. Et à la fin de la 
proclamation du Messager du Septième Âge de l'Église, 
un Ange Céleste descendra. Est-ce bien cela ? Il 

apportera la prochaine annonce et Son Message 
assemblera l'Épouse. Amen. Il est Celui qui est sur la 
terre en ce moment, le grand Saint-Esprit, (amen) le 

Messager du temps de la fin, conduisant l'Épouse dans 
ce grand exode et cet exode est différent. Ce n'est pas 

comme le premier et le deuxième, celui-ci va vers cette 

théophanie. Amen. 

41 « Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon 
Père, Je vais vous préparer une place et je reviendrai, 
et je vous prendrai avec moi… » C'est bien cela ? Et Il 

est descendu en ce Jour ; St Jean 14, la deuxième 
Venue, Il parlait, Apocalypse 10, Il est revenu et a 

commencé à les rassembler pour les élever dans le 
Mystère du Septième Sceau, « ...afin que là où Je suis, 

là aussi ils soient. » 

42 C'est déconcertant pour le monde entier. Dans le 
domaine naturel de la science, ils essaient de travailler 
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avec une telle rapidité et travaillent jour et nuit, 
essayant de trouver la vie sur une autre planète parce 

qu'ils ont vu les effets de ces Sept Trompettes. Ils ne 
savent pas qu'il s'agit des Sept Trompettes, mais ils 

savent que toute la nature est sur le point de 
s'effondrer. Ils le savent, mais voyez-vous, les 
scientifiques pensent la nature pour signifier 

l'environnement : la terre, la mer, les fontaines, les 
rivières et les lacs et l'atmosphère. Bien sûr, la nature, 
l'environnement dans lequel l'homme vit et ils voient 

tout le monde : la terre, les mers, les rivières, les lacs, 
l'atmosphère ; ils sont tous pollués et détruits en ce 

moment. 

43 Ils s'approchèrent de Jésus et dirent : « Quel est 

le signe de la fin du monde ? » Ils demandèrent ensuite 
à Jésus : « Quel est le signe de Ton avènement ? » C'est 
bien cela ? Et Il a commencé à révéler la Venue et 

ensuite Il est allé à la fin du monde et nous avons pris 
cela – comment aux jours de Noé nous avons vu la 

Venue ; Dieu est venu à Son prophète. Est-ce bien cela 
? Le prophète a commencé à appeler le peuple à sortir 
et ensuite nous avons vu la fin du monde ; ceux qui 

n'ont pas prêté attention à la Parole du prophète.  

44 Nous avons vu Abraham assis à l'entrée de la 

tente. Nous avons vu la Venue du Seigneur. C'est bien 
ça ? Nous avons vu le dernier signe avant le 

discernement. Nous L'avons vu révéler le mystère à 
Abraham. Est-ce bien cela ? Cela a apporté le 
changement du corps et nous avons vu la fin du monde 

païen par le feu et Jésus dit : « Ce qui arriva du temps 
de Noé, ce qui arriva du temps de Sodome, arrivera de 

même » et Il a commencé à révéler le signe de Sa Venue 
et de la fin du monde parce qu'Il a lu la même Genèse 

que nous.  

45 Puis, lorsqu'Il est revenu en ce Jour, Le voici dans 
Son Prophète, venant vers les païens et nous révélant à 
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nous, la Postérité royale d'Abraham, exactement dans 
la Bible, ce à quoi Il se référait et où Il nous indiquait, 

afin que nous puissions voir l'Heure dans laquelle nous 
vivons et ce qui vient sur la face de la terre. C'est 

pourquoi c’est un moment très important pour nous ici, 
et vous savez, nous voyons toutes ces choses avancer 
rapidement et nous voulons être prêts. Nous voulons 

être prêts, amen.  

46 Le Prophète s'est rendu à l'endroit dans le 

Message, il s'y est rendu à Exode et a prêché Le Signe 
[1963-0901am –N.D.É.]. Il dit : « C'est le point culminant de 

mon ministère ; ceci l'a couronné. C'était celui qui était 
nécessaire pour suivre les Sceaux. » Puis il est venu la 
nuit avec Poussé À Bout [1963-0901pm –N.D.É.]. « Ne soyez pas 

un membre d'église qui marche avec votre Bible et qui 
dit : « Je suis dans le Message. » » Non ! Il dit : « Soyez 

poussé à bout ou périssez ! » Amen. Oui monsieur. Il dit 
: « Le Signe doit être exposé, Il doit être vu. » Amen. Il 
n'y a personne qui sort qui n'a jamais affiché le Signe 

avant de sortir. Tous ceux qui sont sortis avaient affiché 

le Signe avant de sortir. C'est bien ça ?  

47 Plusieurs maisons, mais un seul endroit – sous le 
Sang de l'Agneau, la Vie de l'Agneau - plusieurs 

maisons ! C'est pourquoi c'est un encouragement pour 
moi de voir le Saint-Esprit agir dans vos cœurs et 
rendre beaucoup d'entre vous sérieux. Amen. 

Beaucoup d'entre vous sont attentifs. Vous êtes 
nombreux à avoir un esprit d'obéissance, même si vous 

ne comprenez pas tout. C'est la bonne attitude. C'est la 
bonne attitude. Commencez à obéir et à marcher dans 
la Parole et Dieu viendra vous rencontrer et vous fera 

savoir si c'est Sa Parole ou non. Et surtout si vous la 
lisez dans la Bible et que vous ne la comprenez pas, 
croyez-le quand même parce qu'Elle sort de la Parole de 

Dieu et que le prophète de Dieu l'a dite et qu'on vous la 
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lit et qu'on vous la cite, faites-la quand même parce que 

Dieu l'a dite dans cette génération. Amen.  

48 Ne perdez pas de temps. Ne dites pas : « Eh bien, 
comme Dieu me traite différemment. Dieu ne fait pas 

ça avec moi. » Ce n'est pas de Dieu dont vous parlez ; 
Dieu est cette Bible ici ! Il n'y a personne ici qui a une 

expérience qu'il appelle Dieu et qui n'est pas dans cette 
Bible, (amen) parce que lorsque Dieu est venu sur la 
terre par le biais de ce Prophète, il a dit : « La seule façon 

dont nous pouvons avoir la foi en quoi que ce soit, c'est 
en sortant de cette Bible. » Il a dit : « Je sais que Dieu 

peut faire beaucoup de choses, mais laissez-moi 
d'abord le voir dans la Parole. » Amen. Il a dit : « Quand 
cet Ange vient et parle, Il parle toujours selon la Bible. 

Alors vous saurez si l'Ange vous parle ou si c'est votre 

propre imagination. » Amen. 

49 Quand cet Ange, Qui est le même Ange qui est 
venu au Prophète, Il continuera à parler de la même 

manière parce que l'Épouse saura que c'est Lui parce 
que nous savons déjà comment Il parle quand Il vient. 
Est-ce que c'est vrai ? Bien sûr. Nous voulons être 

sérieux dans la Parole. Nous voulons croire la Parole du 
fond de notre cœur. Nous ne voulons pas venir de ce 
côté-ci, et venir de ce côté-là et dire : « Je la crois vous 

savez, mais je ne peux vraiment pas tout prendre et je 
veux un petit endroit pour mon esprit humain. » Non ! 

Vous devez croire la Parole ! La Parole dit cela, prenez-

la comme cela ! Amen. Alléluia ! 

50 Je vous le dis, vous allez voir les muscles de la foi 
se développer. Vous allez voir la force se manifester. Il 
faut obéir et être humble face à la Parole de Dieu et vous 

verrez la délivrance arriver. Laissez-moi vous dire que 
les vieilles feuilles vont tomber d'elles-mêmes. Amen ! 

Parce que lorsqu'un cœur sincère est soumis à la 
Parole, les vieilles choses disparaissent et vous verrez 
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la nouvelle Vie apparaître par la grâce de Dieu Tout-

Puissant. Prenez Dieu au mot. Amen ? Amen.  

51 Et vous savez, toutes ces choses que nous 
voyons, comme nous le disons, qui avancent, qui 

avancent avec rapidité—et ici, quand ce Prophète 
identifiait ces choses, il a pris Elie, il a dit : « Regardez, 

le jugement venait dans le pays (amen), mais avant que 
le jugement ne frappe, Dieu a envoyé le prophète, un 
type de l'Épouse, dans un Lieu secret, avant le 

jugement. » Et il a prêché La Nourriture Spirituelle Au 
Temps Convenable ; [1965-0718e –N.D.É.] une Nourriture 

cachée, cachée du monde.  

52 Jésus a dit : « J'ai une nourriture que vous ne 

connaissez pas. » [Jean 4 : 32 –N.D.É.] Est-ce vrai ? Pendant 
qu'il y avait la famine, il y a des Coupes qui sont 

déversées ; mais les Sceaux se brisent pour Elie et il a 
vu les sept mille qui montaient ; mais il a vu la Coupe 
de Dieu et le jugement frappant le pays dans la famine 

et différentes choses – la famine, la dépression et la 
guerre pour les détruire complètement. Est-ce exact ? 

Bien sûr. Mais d'où cela venait-il ? De la bouche du 
Prophète. Il a dit : « Achab, vous, le système politique et 
Jézabel, vous, l'église pervertie qui contrôle la politique 

; vous allez tous périr ! Les communistes, les chiens 
vont manger votre chair. Ils vont vous détruire ! » Elie 
s'est tenu là et l'a dit. Par sa bouche est venue la 

miséricorde et par sa bouche est venu le jugement car 

le tribunal et le propitiatoire sont les mêmes. Amen.  

53 Oh, que nous puissions grandir dans la Parole 
maintenant. Puissions-nous ne pas jouer avec nos 

petites idées d'église charnelle mais marcher dans le 
centre de la volonté de Dieu, sachant qu'Il est venu à 
nous par la révélation, par le dévoilement de Sa Parole, 

amen. Sa volonté a été rendue claire. Il ne nous a pas 

laissé deviner et Il ne nous a pas laissé présumer. 
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54 « Tu montes ! » Moïse dit : « Je vous ai prêché la 
volonté de Dieu. Je vous ai prêché la Parole de Dieu. Je 

vous l'ai apportée de la Colonne de Feu, de la Bible et 
du Message et vous voulez mettre Cela de côté et 

monter avec une autre pensée ? » Il a dit : « Si vous 
montez et présumez, vous n'aurez jamais de victoire. » 

Est-ce exact ?  

55 Et frère Branham a prêché Présumer [1962-0117 –

N.D.É.] s'aventurant sans autorité scripturaire. Il a dit, « 

L'Épouse aura l’AINSI DIT LE SEIGNEUR » ou alors 
restera tranquille. » Est-ce juste ? Oui, monsieur ! 

Laissez-moi vous dire que nous devons rester au centre 
de cette Parole. Nous devons être adultes. Nous devons 
être robustes pour prendre la Parole et dire, « Seigneur 

je crois en Ta Parole. » Amen ! « Merci pour Ta Parole, 
Jésus. » Amen ! « Je la vois dans la Parole ! » Vous savez 

qu'elle ne peut pas faillir.  

56 Parce que laissez-moi vous dire que lorsque vous 

arriverez aux portes de la mort et que vous essayerez de 
jouer vos petits tours et de suivre vos petites idées 
charnelles, laissez-moi vous dire que vous voudrez 

alors la réalité. Et la chose même avec laquelle vous 
avez joué toute votre vie, que vous avez essayé de 

fabriquer et de plier pour qu'elle s'adapte, vous voudrez 
alors la rejeter pour trouver la Parole, car vous savez 
que ce n'est pas réel. Ne soyez pas pris au piège de cette 

folie. Ne soyez pas victime de votre propre folie. Non 
monsieur ! Dites : « Dieu, filtre ma pensée. » Amen. 
Alléluia ! « Renouvelez l'esprit de mon esprit. Laissez-

moi me débarrasser du vieil homme. » Amen ! Gloire à 
Dieu ! « Faites de moi le fils que Tu veux que je sois. 

Fais de moi la fille que Tu veux que je sois. »  

57 L'heure est arrivée, nous sommes à la fin ! Ce sont 

les derniers jours ! Amen. Que voulons-nous voir 
d'autre, savoir que le Prophète a apporté AINSI DIT LE 
SEIGNEUR ? Nous devons être convaincus ! Nous 

https://branham.fr/sermons/1554-Presuming
https://branham.fr/sermons/1554-Presuming


La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

22 

devrions savoir qu'il a apporté AINSI DIT LE SEIGNEUR 
; alors ce serait fou pour un homme de dire que c'est 

AINSI DIT LE SEIGNEUR et ensuite ne pas vouloir 

s'aligner avec cela.  

58 Tout homme qui sait que c'est AINSI DIT LE 
SEIGNEUR, laissez-moi vous dire que vous voudrez y 

marcher comme il l'a dit. Et si votre ami ne veut pas y 
aller, c'est l'affaire de votre ami ; Dieu vous a appelé. 
Amen. C'est une question individuelle. Si vous êtes un 

païen, c'est une affaire individuelle, sinon allez en Israël 
et attendez Moïse et Elie. Ce n'est pas une affaire de 

groupe, amen. Bien sûr ! C'est une marche individuelle 
avec Dieu ! Oui, monsieur. Vous vous alignez et vous 
mettez votre vie en ordre. Ce n'est pas mon frère, ni ma 

sœur, mais c'est moi, oh Seigneur, qui ai besoin de la 
prière. Amen. Vous vous alignez en cette grande heure 

car vous voyez ce qui nous attend. Amen.  

59 Et j'ai pris ce titre, LA BRÈCHE ENTRE LES 

TROMPETTES ET LES COUPES et je sais—je ne sais 
pas si certains d'entre vous ont l'idée. Vous savez, 
parfois les gens ont des idées pour lesquelles ils n'ont 

aucun fondement et ils les gardent en quelque sorte 
comme des conceptions et ensuite cela leur donne une 
petite bataille avec la Parole et ils disent : « Comment 

pouvez-vous amener une brèche ici parce que je 
pensais que la brèche était dans Apocalypse chapitre 5. 

» Une brèche signifie simplement un vide, vous voyez, 

cela signifie simplement un vide.  

60 Parce que le Livre de l'Apocalypse est un livre de 
visions – ce n'est pas comme un écrivain écrivant 
Matthieu, Marc, Luc et Jean. Ce sont des visions ici, ce 

sont des visions là ; ce sont les mêmes choses qui ont 
été montrées dans une première vision ; qui montrent 

en retour quelque chose d'autre. Je vais vous montrer 
quelque chose comme ça dans la Bible. Ezéchiel a vu 
l'Ange qui marquait du sceau arriver. Est-ce vrai ? 
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Maintenant, le Prophète a dit qu'il avait prévu la 
Pentecôte. Ezéchiel a prévu la Pentecôte. Il a vu un 

homme avec une écritoire venir pour les marquer au 
front. C'était la Pentecôte qu'il a vue, la venue du Saint-

Esprit. Et ensuite, il a vu la venue de Tite, l'ange 

destructeur, venant après que les Élus aient été scellés.  

61 Or, Daniel vit la vision du sanctuaire détruit par 
une inondation – la même venue de Tite. Le peuple d'un 
chef viendra et le sanctuaire sera détruit par une 

inondation, mais Daniel n'a pas vu l'Ange qui marquait 
du sceau dans sa vision. Comprenez-vous ce que je dis 

? Il n'a pas vu cette partie.  

62 Puis, lorsque Jésus est venu, Il savait que l'Ange 

qui marquait du sceau devait suivre le Fils de l'Homme 
parce qu'Il était l'Agneau et qu'Il était venu pour rendre 
disponible le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit ne pouvait 

pas venir sans qu'Il ne libère la Vie, mais Ezéchiel n'a 

pas vu cette partie. Comprenez-vous ce que je dis ?  

63 Ainsi, l'un voit cette partie de la vision et ensuite 
Dieu prend une partie particulière de cette vision et la 

montre ici avec quelque chose d'autre. Daniel a vu 
beaucoup de choses – Daniel a vu le quatrième royaume 
: les jambes de fer et il descend jusqu'aux dix orteils. 

Mais ensuite, quand Jean l'a vu, c'était les mêmes 
orteils, mais ici maintenant, c'est comme dix couronnes 

; les mêmes dix rois. Comprenez-vous ce que je dis ? 

Mais c'est la même chose que ce que Dieu traite. 

64 Donc le Livre n'est pas comme, vous savez, vous 
lisez comme ça tout le long. Non. Le Livre a été conçu 
pour être interprété par le reste de la Bible. Chacune de 

ces choses commence dans la Genèse et se poursuit 
jusqu'au bout, et il faut toujours revenir au début du 

Livre.  
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65 Il a donc apporté cette brèche, et je veux lire 
quelque chose ici, quand il prêche ce message, 

Apocalypse Chapitre Cinq [1961-0611 –N.D.É.]. C'était en 
1961, près de deux ans avant que les Sept Sceaux ne 

s'ouvrent, et il avait prêché Les Sept Âges de l'Église, 

qui sont les trois premiers chapitres de l'Apocalypse.  

66 Ensuite, il avait le chapitre 4 et le chapitre 5 avant 
d'arriver à l'ouverture des Sceaux, mais il sait qu'après 

les Âges viennent les Sceaux. Mais il ne pouvait pas 
simplement sauter des Âges aux Sceaux, il devait 
expliquer le chapitre 4 et le chapitre 5 parce qu'ils ont 

été placés là entre les Âges et les Sceaux dans un but 

précis. Vous voyez ?  

67 Alors il y est allé et il a prêché sur ce sujet et c'est 
ce que je vous montrais dimanche. De la Première 

Trompette à la Septième Trompette, c'était d'Apocalypse 
chapitre 8 verset 7 à Apocalypse 11 verset 19 et cela 
parcourait les Sept Trompettes. Mais après Apocalypse 

11, vous avez Apocalypse 12, Apocalypse 13, 
Apocalypse 14, Apocalypse 15 et ensuite vous avez les 

Sept Coupes, mais des trompettes viennent les Coupes 
– mais vous ne pouvez pas sauter dessus comme ça, 
vous devez trouver ce que c'est parce que c'est Dieu qui 

a écrit le Livre. 

68 Ce n'est pas Jean qui l'a écrit, il n'était qu'un 

scribe. C'est la Révélation de Jésus-Christ, le sceau de 
la dernière volonté et du testament de Jésus-Christ. Et 

il est écrit d'une certaine manière pour qu'il ne soit pas 

compris par tout le monde. Est-ce vrai ?  

69 Nous ne voulons pas entrer dans tous ces 
contextes, mais je veux juste en dire assez pour ceux 
qui ne sont peut-être pas ici et qui voudraient entendre 

la bande, cela les aiderait. Ok.  

https://branham.fr/sermons/958-Revelation_Chapter_Five_1
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70 Donc, juste à l'intérieur de là, il a été mis comme 
ça dans un but, et nous découvrons que lorsqu'il est 

venu ici sur le message Apocalypse Chapitre Cinq, page 

758, il dit,  

71 Maintenant, il y a quelques mois, nous sommes 
revenus en arrière pour poser un fondement pour... ou 
plutôt, il y a quelques jours, nous avons posé un 
fondement pour le chapitre 4, pour passer du chapitre 3 
au chapitre 4. Et dimanche dernier, nous avons posé un 
fondement pour passer du chapitre 4 au chapitre 5. Et 
aujourd'hui, nous voulons poser un fondement pour le 
chapitre 5 et poser un fondement pour le chapitre 6 qui 
vient. 

72 Maintenant, pourquoi je lis ceci et pourquoi je fais 
ceci, j'essaie de vous montrer que c'était le modèle et de 

vous montrer que lorsque Dieu vient pour entrer dans 
quelque chose, il y a toujours la bonne façon d'y entrer, 
sinon vous ne comprendrez pas et ne seriez pas capable 

de tout mettre ensemble. Et je crois que si le Saint-
Esprit ouvre la voie, alors ce doit être une voie dans 
laquelle nous pouvons avoir confiance ; que c'est une 

voie qui a été utilisée. D'accord. Car rappelez-vous, le 
Livre commence au chapitre 1 de l'Apocalypse et il se 

déploie, se déploie et se déploie jusqu'à ce que le Livre 
entier soit ouvert grand devant nos yeux émerveillés. 

D'accord.  

73 Des Âges viennent les Sceaux, des Sceaux 
viennent les Trompettes, des Trompettes viennent les 

Coupes et tout est scellé par ces Sept Tonnerres. Ces 
Sept Tonnerres ont fait entendre leurs voix et ont fait 

ces choses comme une chandelle romaine : des fusées 
de feu descendent d'autres fusées de feu, car ces Sept 
Tonnerres font sortir la révélation qui était cachée dans 

le Livre. Est-ce juste ? 
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74 Ok, maintenant comme je l'ai dit, c'est beaucoup 
d'enseignement, donc nous devrons aller lentement à 

certains endroits. Je suis juste en train de lire certaines 
choses mais on veut toute votre attention et je veux que 

vous lisiez entre ces chapitres. Faites-le quand vous 
rentrez chez vous ; lisez-le pour vous familiariser. Parce 
que lorsque je me lève ici et que je parle, pour gagner 

du temps, je me contente souvent de citer l'Écriture, 
mais le problème est que si vous ne savez pas ce que 
c'est dans la Bible et ce qu'elle dit, vous pourriez voir la 

Marque de la Bête et dire : « La Marque de la Bête ? De 
quelle partie de la Bible s'agit-il ? » Vous regardez 

quelque part dans l'Ancien Testament. C'est là, mais 
vous ne verrez pas les mots « Marque de la Bête ». Très 

bien.  

75 Rappelez-vous que ces choses sont toutes à 
travers... Nous avons trouvé que le retour de Naomi 

était les trompettes. Est-ce vrai ? Nous avons découvert 
qu'Elie voyait les Sceaux là-bas. Donc ça ne dit pas, 

Trompettes et Sceaux et Âges. Nous avons découvert 
que la vie d'Abraham révélait les Sept Âges de l'Église. 
Nous avons découvert que le monde païen brûlé était le 

Sixième Sceau, mais cela n'est pas dit, mais c'est caché 

dans le Livre. Amen.  

76 De la même façon, toutes les Coupes étaient dans 
l'Ancien Testament, mais ça ne dit pas, Coupes. Il dit 

simplement, la colère de Dieu versée ; vous voyez le 
jugement parce que « les Coupes » est juste un mot 
symbole. « Les Âges » est juste un mot symbole. Vous 

voyez ? Dieu le met sous forme de symbole dans le 
Nouveau Testament mais il parle réellement de quelque 

chose ; et pour que nous comprenions vraiment le 
symbole, nous devons revenir en arrière et voir ce 
qu'était le type, ce dont il parle, alors nous pouvons voir 

ce que ces choses signifient réellement.  
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77 Vous voyez, comme là-bas dans Apocalypse 12, 
Micaël combattit le dragon dans le Ciel mais dans 

l'Ancien Testament – « Te voilà tombé du ciel, Astre 
brillant, fils de l’aurore ! » – même vision – « car tu disais 

dans ton cœur… » Vous comprenez ce que je veux dire 
? Il fut précipité sur la terre et ensuite Jésus dans le 
Nouveau Testament dit, « Je voyais Satan tomber du 

Ciel comme un éclair. » D'accord.  

78 Ainsi, nous pouvons regarder en arrière et voir 

comment ces choses sont descendues par le Livre, dans 
l'Ancien Testament, afin de savoir que c'est correct. Il y 

a une façon de savoir que c'est correct parce que toute 
la Parole s'emboîte. Vous sauriez que vous ne présumez 
pas, parce que cela doit avoir un seul but et un seul 

objectif lorsqu'ils s'assemblent. Vous pouvez assembler 
ce que vous voulez. C'est un seul but et un seul objectif. 
C'est un triple secret mais une partie est appelée Les 

Coupes, une partie est appelée Les Sceaux, une partie 
est appelée Les Trompettes, une partie est appelée ceci 

mais c'est vraiment un but et un objectif. 

79 Gardez ces choses simples dans votre pensée 

pour que nous puissions simplement poursuivre 
librement. Amen ? Vous avez été enseigné sur ces 
choses, vous avez été établis sur ces choses ; c'est le 

type de ministère que nous avons, donc vous devriez 
être familiers avec beaucoup de ces choses déjà, mais 

je sais juste qu'il est nécessaire de donner un contexte 
pour certaines de ces choses. Depuis lors nous avons 
beaucoup de nouvelles personnes qui viennent -entre 

84 et 85 - depuis même après 88 quand les Trompettes 
ont été prêchées, nous avons encore beaucoup de 

personnes qui entrent. Donc je dis certaines de ces 
choses pour eux afin qu'ils sachent et soient capables 
de suivre. Si, après ces choses, ils veulent écouter 

certaines cassettes pour avoir une meilleure 
compréhension, ils peuvent savoir alors quelle cassette 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

28 

demander à la bibliothèque, où remplir les espaces 
vides dans leur esprit pour les aider dans leur étude 

personnelle. Mais vous, l'assemblée générale, devriez 

connaître et être établis dans ces choses. Très bien.  

80 Alors ici, quand il est venu à—après qu’il ait 
terminé avec les Âges, il devait venir aux Sceaux. Donc 

il explique les chapitres 4 et 5 d’Apocalypse, donc il est 
venu à l'église et a dit, Aujourd'hui, mon objectif est de 
placer les Ecritures dans l'ordre, peut-être dans le futur, 
je ne sais pas quand ce sera, mais si le Seigneur y 
pourvoit, j'aimerais prendre une fois sept jours de 

réunions au Tabernacle pour aborder les Sept Sceaux.  

81 C'est 1961, en juin. Les Sceaux ne se sont pas 

ouverts jusqu'en mars 1963 mais ici, comme un 
Prophète, il sait que cela doit venir parce que c'est le 

message du Septième Ange. Il sait qu'il était ce 
Septième Ange. Vous voyez ? Et il sait que, « Je dois 
venir aux chapitres 4 et 5 si je dois aller aux Sceaux 

parce que c'est mon message qui va venir. » Alors il vient 
là un an et demi presque et dit : « Je désire placer les 
Écritures dans l’ordre pour le moment où ce temps 

vient et c'est pourquoi je prends ceci parce que le temps 

est ici mais je dois le prendre d’abord. »  

82 [Et] Je ne sais pas quand ce sera, mais si le 
Seigneur y pourvoit [Qui est pour lui d'avoir cette 

réunion ; et il est dit] Nous avons eu les Sept Ages de 
l'Eglise et maintenant nous allons consacrer sept soirées 
aux Sept Sceaux mystérieux de Dieu, en ouvrant un 
sceau chaque soir, jusqu'à terminer les sept sceaux. 
Maintenant, je ne sais pas quand le Seigneur pourvoira 
à cela, mais s'Il le fait... je vais simplement en poser le 
fondement ce matin. 

83 En arrivant aux derniers versets de cette partie de 
l’Écriture [Il a dit, la dernière partie de l'Ecriture], nous 

inclurons les soixante-dix semaines de Daniel... 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

29 

84 Et vous savez que c'est exactement comme ça 
qu'il l'a prêché, parce que du 4ème au 19ème chapitre... 

les trois premiers chapitres sont les Âges de l'Église, 
l'Église monte au 4ème chapitre, n'apparaît pas 

jusqu'au chapitre 19. Du 4ème au 19ème chapitre, 
Dieu traite avec les Juifs. Est-ce juste ? Aux Juifs furent 
donnés soixante-dix semaines ; soixante-dix semaines 

ont été fixées.  

85 Paul dit qu'il reste une partie pour Israël parce 

qu'Israël sera endurcis jusqu'à la totalité des païens. 
Alors nous nous rendons compte que lorsqu'Israël a été 

endurcis là-bas à la Croix, ils refusèrent le Messie, Dieu 
a commencé à traiter avec les Gentils pendant Sept 
Âges de l'Église et a appelé un peuple des Païens à 

cause de Son Nom. Nous avons eu Sept Âges de l'Église, 
sept messagers des Âges de l'Église, amen ; il est temps 
pour l'Épouse de quitter la scène. Nous voyons que le 

dernier Âge est aveuglé pour que l'Évangile puisse 
retourner aux Juifs, de la même façon qu'ils ont été 

aveuglés pour qu'Il vienne à nous. Et tandis que la 
nation est aveuglée, Dieu traitait avec une poignée des 
Élus : Pierre et Jacques, Jean et Paul et eux. C'est 

correct cela ? Ils voyaient ce que le Saint-Esprit faisait, 
mais Tite réunissait ses armées et se préparait à venir 

détruire les autres. Est-ce correct ?  

86 La même chose se passe maintenant même. Dieu 

ne traite pas avec le monde entier, Il traite avec 
l'Épouse, les Élus qui reconnaissent ce qui se passe. Le 
Saint-Esprit les prépare, amen, et les armées se 

préparent à venir détruire le reste du monde, à amener 
le troisième Malheur. Exactement comme cela se passa 

là-bas, cela se passe ici ; donc nous sommes à la fin. Et 
comme Israël a eu soixante-neuf semaines et demie 
déjà accomplies, il ne leur reste que trois semaines et 

demie. Daniel 9 explique cela.  
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87 Alors, nous savons que nous sommes au temps 
où l'Épouse est poussée vers le haut. C'est pourquoi 

toutes ces conditions qui arrivent sur la terre ne sont 
pas pour vous agiter et vous effrayer. Elles vous 

poussent vers le haut. Vous trouverez peut-être que 
vous devez vous desserrer et lâcher prise de beaucoup 
de choses avec lesquelles vous êtes devenu familiers, 

que vous êtes arrivé à aimer, auxquelles vous êtes 
devenus attachés ici-bas et il paraît que Dieu les 
secoue. Ne soyez pas inquiétés. Ne pleurez pas et 

n'essayez pas de regarder en arrière comme la femme 
de Lot. Amen ! Avancez avec Dieu. Dieu prendra soin de 

cela ! Si vous devez vous passer d'un repas, ne vous 
vexez pas et ne pensez pas que vous allez devenir un 
vagabond. Continuer avec trois repas complets n'est 

pas la vie Éternelle. Amen !  

88 Si vous devez porter deux costumes - avoir une 

garde-robe complète ne signifie pas que vous irez au 
Festin des Noces. Assurez-vous d'avoir la robe correcte 

pour ne pas être expulsé du Festin des Noces- la Robe 
sur votre âme, la Robe de la Parole. Amen. Laissez-moi 
vous dire, soyez prêts à vous abaisser parfois. Parfois, 

Dieu veut vous abaisser - et soyez prêt pour 
l'abaissement, soyez juste confiant que vous êtes dans 

la volonté de Dieu. Amen ! C'est ça la bénédiction ! Ne 
pleure pas et n’ayez pas de jalousie que celui-ci a cette 
chose et celui-là a cela et vous n'avez pas cela, et vous 

voulez cela, et vous éprouvez toutes sortes de peurs, 
puis que vous vous laissez prendre dans la course aux 

rats ; oubliez cela !  

89 Dites : « Dieu, Tu me secoues. Je Te remercie pour 

cela ! Je sais que Tu ne me délaisseras point. » Amen. « 

Si c'est ce dont j'ai besoin, laisse-moi Te servir. » Amen. 
« Laisse-moi garder un vrai témoignage ici juste comme 

quand j'en ai plein. » Amen ! Soyez mûrs dans votre 
croyance. Ne servez pas Dieu pour du pain et du 
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poisson. Soyez un peu plus robuste que ça. Amen ! 
Soyez un peu plus robuste que ça. Ayez confiance en ce 

que Dieu a dit. Dieu a dit : « Je ne te délaisserai point ! 
» Si votre foi commence à être secouée dès que votre 

nourriture commence à disparaître ou deux ou trois 
choses commencent à disparaître ; cela montre juste ce 
en quoi vous avez confiance. Votre confiance doit être : 

Dieu est avec vous, vous marchez avec Dieu, et ce n'est 
pas un signe que Dieu n'est pas avec vous ou vous a 
quitté. Le manque de ceci et le manque de cela - une 

fois que vous vous remplissez de la Parole, une fois que 
vous vous remplissez du Saint-Esprit, c'est ce qui est 

important. Amen ?  

90 Apprenez ces choses. Faites-les enraciner dans 

votre cœur. Ne les laissez pas vous contourner. La 
petite secousse est bonne ; vous allez sortir avec de l'or 
éprouvé par le feu ! Achetez de Moi de l'or éprouvé par 

le feu ! Amen. Une petite purification est bonne. Une 
petite secousse est bonne. Dieu nous met sur un tas de 

cendres, a dit le Prophète, pour nous faire sortir avec 
un témoignage : « Je sais ! » Alléluia ! Gloire ! Quand 
vous vous trouverez sur votre tas de cendres, n'ayez pas 

peur et ne vous découragez pas, attendez là. Vous 
n'obtiendrez peut-être pas d'inspiration pendant un 

certain temps, mais vous savez que votre foi est dans ce 
Sacrifice. Dieu met du mors dans la bouche du trouble 
et l'attelle, et le contrôle pour vous donner un 

témoignage de « Je sais ! » 

91 Laissez-moi vous dire, nous sommes dans 

l'Enlèvement en ce moment. C'est déjà en cours, alors 
où est la foi de l'enlèvement si nous sommes dans 

l'Enlèvement ? Où est la révélation que nous sommes 

dans l'Enlèvement ? Amen. Gloire. Amen.  

92 La nourriture d'Elie s’est réduit aussi, et puis 
Dieu le déplaça de là, mais il ne braillait pas et ne criait 
pas, Dieu a dit : « J'ai déjà ordonné aux corbeaux de te 
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nourrir. » Alléluia ! Amen. Gloire à Dieu dans les lieux 
très hauts ! Vous êtes dans le même type d'heure. Vous 

n'avez pas peur pour ces petites choses, vous entrez 
directement là-dedans avec Dieu. Amen. Vos yeux sont 

sur Dieu. Beaucoup de fois nos yeux sont sur tant de 
choses naturelles, que Dieu supprime ces choses pour 
nous faire fixer les regards sur Lui, pour nous rendre 

compte que tout vient de Lui. C'est bien quand Il les 
enlève parfois. C'est juste notre orgueil qui fait que nous 
nous sentons gênés de nous présenter devant les gens 

avec une vieille chaussure et une vieille robe - c'est 
notre orgueil ; ce n’est pas Dieu. Dieu n'a rien à voir 

avec cela. Amen ! 

93 Une nouvelle robe ne vous donne pas la grâce 

devant Dieu. C'est sûr ! Amen. Frère, nous devons 
entrer dans l'Esprit. Nous devons obtenir la vraie foi. 
Dieu ne veut pas de la foi artificielle en cette Heure. Oh 

la la ! Oh la la, mon Dieu, je vous le dis.  

94 Il a dit : Nous avons eu les Sept Âges de 
l'Eglise...nous allons consacrer sept soirées aux Sept 
Sceaux mystérieux...en ouvrant un sceau chaque soir, 
jusqu'à terminer...Maintenant, je ne sais pas quand, il 
dit ...mais ...je vais simplement en poser le fondement ce 

matin. 

95 Et puis il finira avec La Soixante-Dixième 

Semaine De Daniel. Il a dit, à la fin, nous apporterons 
La Soixante-Dixième Semaine De Daniel. (Amen) ...nous 
inclurons les soixante-dix semaines de Daniel ...les 
rattachant au Jubilé de la Pentecôte qui conduit les gens 
aux derniers sceaux; ensuite nous allons nous apprêter 

pour que l'Agneau ouvre les sceaux. 

96 C'est pourquoi j'essaie de capturer certaines de 
ces choses ici, comme ces mystères : le Dragon dans le 
Ciel, la Femme dans le Ciel, le Dragon sur la terre, la 

Bête sur la terre, l'image de la Bête, les messages des 
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trois anges, toutes ces choses dans cette intervalle là, 
de sorte que lorsque nous arrivons aux Coupes ici, et je 

dis, le Message du Troisième Ange et ainsi de suite... et 
Dieu frappe l'homme avec la marque de la Bête ; vous 

savez ce qui se passe. Si vous ne connaissez pas cela, 
vous ne sauriez pas de qui nous parlons. C'est mis là 
pour vous préparer pour le moment où il entre là 

(amen), et nous savons que la marque de la Bête est en 
cours maintenant même - pour rejeter le Saint-Esprit. 
La manifestation du marquage viendra plus tard, mais 

il s’agit de rejeter le Saint-Esprit.  

97 Alors il faut du discernement. Rappelez-vous que 
j'ai prêché ce message juste là : Le Péché Se Couche A 
La Porte [1989-0528 –N.D.É.] juste là dans la pensée ; la porte 

de l'âme où les décisions sont prises, où vous acceptez 
et rejetez (est-ce exact ?) - où le Saint-Esprit a présenté 

la Parole et ou l'ennemi a présenté son mensonge et Eve 
crut le mensonge de Satan mais Marie crut le message 
de l'Ange. Est-ce exact ? Bien sûr. C'est juste là. C’est 

juste là. Laissez-moi vous dire... vous pourriez lier 

chaque Parole de cette Bible ensemble.  

98 Et, souvenez-vous que les sceaux sont quelque 
chose de mystérieux. Le Livre était scellé sur le dos par 
sept sceaux qui n’étaient même pas révélés dans le 
Livre. Ces choses ne sont même pas écrites dans la 
Bible; [C'était caché dans le Livre. Ça n'a pas été écrit, 

ça a été caché.] mais si quelqu’un veut en donner 
l’interprétation, cela devrait correspondre au reste de la 

Bible.  

99 Et c'est la même chose avec ces Coupes. Si un 

homme quelconque veut en donner une interprétation, 
cela devrait correspondre au reste de la Bible. Ces Sept 

Trompettes sont-elles correspondues au reste de la 
Bible ? Bien sûr, tout au long de la Bible entière, Elles 
ont correspondu, de la même façon avec ceci. Regardez 

et voyez. Puis aux pages 760 et 761, il dit :  
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100 Maintenant, nous voyons donc qu'au 
commencement du chapitre - nous voyons que le chapitre 
5 n'est qu'un trait d'union. C'est-c'est une attache de 
diamant ... 

101 Je vous dis que le Prophète avait un langage. Il 
dit que ce 5ème chapitre est un trait d’union. Eh bien, 

c'est exactement ce que sont ces chapitres 12 à 15, un 
trait d’union. Il lie les deux ensembles ; un trait entre 
les Trompettes et les Coupes. Il l'a appelé une brèche, il 

l'a appelé un trait d'union, il l'a appelé une attache de 
diamant. Il aurait pu dire une attache de diamant entre 

les Âges et les Sceaux, mais cela pouvait sembler trop 
dramatique. Il aurait pu dire un trait d’union, vous 
savez, cela aurait pu sembler trop grossier. Alors il a dit 

la brèche (amen), pas trop grossier, pas trop 

dramatique - la brèche. D'accord. Vous voyez ?  

102 Donc c'est pourquoi j’utilise de nouveau les 
mêmes mots, vous voyez. Donc, j’utilise de nouveau les 

mêmes choses parce que j'essaie de marcher dans le 
même chemin comme l'Esprit le révèle à travers la 
Parole, vous voyez. Donc je dis la brèche, mais j'essaie 

de vous montrer que c'est un trait d’union ; c'est une 

attache de diamant. Amen. 

103 Il dit : ...qui relie la dernière partie de l'âge de 
l'église au chapitre 3.... Le chapitre 4 nous dit que Jean 
fut enlevé au ciel et le chapitre 5 est une préparation pour 
ces... On a étudié les sept âges de l'église, ensuite Jean 
est enlevé au chapitre 4. Et le chapitre 5 prépare la scène 

pour l'ouverture de sept sceaux...  

104 C’est tout ce qu’est Apocalypse 15 - Apocalypse 
15 est une scène étant préparée « Je regardai sept 
anges, qui tenaient les sept Coupes d’or, qui est la colère 
de Dieu » et toutes ces choses différentes. Ensuite, nous 
devons découvrir ce que sont ces sept anges, ce qu'est 

le temple et ce qu'est la colère. Toutes ces choses nous 
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devons trouver, pour savoir de quoi Il parle. D'accord ? 
Et nous avons pris beaucoup de cela la dernière fois, 

mais comme je l'ai dit, ce que je veux souligner cette 

fois, c'est le caractère de Dieu dans le jugement.  

105 Oh, Il est un grand Dieu qui est descendu sous la 
forme d'un homme. Dieu a marché dans un humble 

Prophète du Kentucky ; ils ont craché au visage de Dieu 
; Dieu s'est humilié. Dieu a fait toutes ces choses - ils 
ont ri de lui, ils ont utilisé son nom pour soutirer de 

l'argent aux gens (amen !) ils lui ont envoyé des 
excréments par courrier, toutes ces choses. Mon Dieu ! 

Miséricorde !  

106 Quand nous arrivons ici, Ses yeux sont comme 

une flamme de feu, Ses pieds sont semblables à de 
l'airain ardent. Il y a une épée aiguë à deux tranchants 
qui sort de Sa bouche ; une voix de grosses eaux. 

Quand nous arrivons ici, ils ont déjà eu leur temps pour 
se repentir - parce que le Prophète a prêché et l'Épouse 

a prêché et ils ont péché volontairement parce qu'ils 
avaient connaissance de la Vérité. Mais j'essaie de vous 
montrer, un lieu est l'Âge mais Dieu juge le monde ; 

Dieu juge les nations. Est-ce correct cela ? Dieu juge les 
églises. Dieu juge les familles - les maisons. Dieu juge 
les individus - et nous allons essayer de prendre toutes 

ces Coupes qui sont venues sur les individus ; les 

Coupes qui ont été versées sur les nations. 

107 Frère Branham a dit qu'une de ces Coupes a été 
versée là-bas en arrière après la deuxième guerre 

mondiale, la grippe a tué vingt mille personnes. Est-ce 
exact ? Bien sûr. Il y a un jugement temporaire chaque 
fois qu'un Âge de l'Église se ferme - les Coupes sont 

versées. Bien sûr. C'est tout à fait exact. Quand vous 
recevez une révélation, pour un vrai croyant, ce sera 

plus comme un châtiment parfois (amen) mais pour 
l'incroyant qui n'est pas repentant, ensuite ce sera pour 
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sa perte. Le croyant, frère, il voit la Vérité, il tombe sur 

sa face et se repent, vous voyez.  

108 Même dans le foyer même, le père entre là, 
commence à révéler des choses à ses enfants. Oh bien 

sûr, c'est un sceau, il leur révèle des choses qui leur 
étaient auparavant cachées, qu'ils ne connaissaient 

pas, qui étaient seulement dans son esprit, qu'il avait 
prévues pour eux : « Je vais vous emmener tous pour 
de petites vacances ; je vais passer une semaine avec 

vous tous... et ainsi de suite. » Il commence à leur 
révéler des choses. Bien sûr - des choses qui sont dans 

son cœur, des pensées qu'il pense, des choses qu'il veut 
pour eux ; une bénédiction qu'il a en réserve pour eux. 

Bien sûr.  

109 Souvent, il rentre chez lui, il doit faire une 
enquête pour le jugement, les prendre à part, trouver 

qui a causé les problèmes dans la maison. Parfois, il 
doit les enfermer dans la maison. C'est exact ça ? 

Parfois, il doit verser une coupe, leur donner une bonne 
fessée et montrer sa colère. Bien sûr ! Ça se passe. Vous 
voyez ? Cela est toujours à travers la Bible, mais tout a 

culminé pour la dernière grande Septième qui va 
frapper tous ceux qui ne sont pas sous ce Sang. Amen. 

Quel temps ! Quel temps !  

110 Que Dieu prenne ces choses dans cette Heure et 

les enfonce dans nos cœurs à un tel lieu que nous 
puissions réaliser à quel moment avancé nous sommes 
sur la route, où nous nous tenons dans la Présence du 

Dieu Tout-Puissant et les choses étant dites - à quel 
point nous devons être responsables devant Dieu; et ce 
qu’il attend de nous, en tant qu'enfants fidèles et 

dévoués qui L'aimons (parce qu'Il les a aimés le 
premier), nous accomplissions Sa volonté exactement 

selon la voie et Lui plaisons, parce que ce serait le désir 

de leurs cœurs. Amen. Mon Dieu !  
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111 C’est ce qu’il a fait. Il a dit : et dans le chapitre 5, 
Il prépare simplement le décor en vue de l’ouverture des 
sept sceaux. De même qu’il l’a fait au chapitre premier 
de l’Apocalypse... 

112 Avant d’arriver aux Âges de l'Église, Dieu avait un 
premier chapitre d’Apocalypse. C'est exact cela ? Et cela 

devait être révélé avant que vous puissiez comprendre 
les Sept Âges de l'Église : « Je suis l'alpha et l'oméga » 
la gloire de sept parties, et toutes ces choses - Sept 

Étoiles dans Sa main droite. Sept Chandeliers 
signifiaient les Sept Âges de l'Église ; Sept Étoiles 

signifiaient les Sept Messagers, toutes ces choses. Et 
dans chaque âge, il dit qu'Il est Celui avec les cheveux 
blancs, Il est Celui avec ceci. Si nous n'avions pas ce 

premier chapitre, nous ne pourrions pas l'entrer. De la 
même façon, il a dit que si vous n'aviez pas les chapitres 

4 et 5, vous ne pourriez pas entrer dans les Sceaux. De 
la même façon je dis que si vous n'avez pas ces 12 à 15, 
vous ne pouvez pas entrer dans les Coupes. Voyez-vous 

?  

113 ...ayant l'aspect d'une pierre de Jaspe et de 

Sardoine, préparant la voie aux sept âges de l'église. 

114 Il se prépare pour ces Sept Âges de l'Église. Ne 
pouvez-vous pas Le voir ce soir, se préparant pour les 
Sept Coupes ? Pouvez-vous vraiment Le voir là-bas ? Il 

montre une éclipse dans le ciel, un black-out total et 
tout ? Vous vous asseyez juste là, autour du Prophète 
de Dieu. Il n'y avait personne—j'ai expliqué l'état de 

beaucoup de frères différents à l'église, différentes 
choses, voyez ? Et ici, alors tout d'un coup - BOOM ! 

Nous arrivons juste là, l'écriture sur la muraille, la lune 
est dans un black-out total et voici le Prophète, la Voix 
pour cette génération, « Babylone est tombée ! » Amen, 

bien sûr. Toutes ces choses sur Mystère Babylone et 
toutes ces choses ; regardez ce qui se passe ; c'est voué 

à l'échec, c'est parti. Vous voyez ?  
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115 Juste là, nous parlons de ces Coupes, et savez-
vous ce que sont ces Coupes ? Le jugement sur la Bête 

et son royaume, Mystère Babylon, Nimrod et son état. 
C'est ce que c'est - Lucifer dans son Eden - le Dieu de 

cet âge mauvais dans son Eden de Satan avec toutes 
les âmes en prison qui ont rejeté le Sang. Exactement. 
Vous allez voir ces choses. Nous avons parlé de cela 

beaucoup, beaucoup de fois, mais je l'apporte d'une 

manière un peu différente.  

116 Maintenant, il se prépare pour l'ouverture des Sept 
Sceaux de la Rédemption. Voyez-vous, c'est ça l'objet du 
chapitre 5. C'est pour cette raison que j'ai essayé de lire 
cela, pour qu'alors je tire cela à partir de là, j'en parle 
puis je donne d'autres passages de l’Ecriture ; [Et c’est 

ce que je fais] ...cela parce que ce n'est pas quelque chose 
qui doit arriver verset après verset. Cela sert de 

préparation … [Apocalypse chapitre 5 partie 2 –N.D.É.] 

117 Et c'est pourquoi ces choses-là, j'essaie de les 

ramasser par bribes, juste pour les montrer comme ça. 
Comme j'en ai pris une partie, Apocalypse chapitre 12, 

qui fait partie de la brèche. Je prends Apocalypse 13, 
qui fait partie de la même brèche. D’accord ? Et nous 
prendrons une petite partie d'Apocalypse 14 et 15, qui 

fait partie de la même brèche. Parce que lorsque nous 
arriverons aux Coupes, nous devrons revenir là pour 
voir - parce que la Première Coupe, Il verse cette Coupe 

sur la terre. La Deuxième Coupe, Il la verse dans la mer. 
La Troisième Coup, Il la verse sur les sources et les 

eaux. La Quatrième Coupe, Il la verse sur le soleil ; 
exactement ce que c'était en arrière sous les 
Trompettes. Mais il y avait trois malheurs dans les 

Trompettes : malheur, malheur, malheur - trois 
douleurs de l'enfantement par lesquelles cette terre est 
passée pour amener une Nouvelle Terre. Est-ce correct 

cela ? Mais là-dessous, nous avons découvert qu'ils 
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travaillaient dans la science et la guerre et toutes ces 

choses, construisant leur Eden.  

118 Sous les Coupes, il ne construisait pas son Eden; 
il régnait sur son Eden. Il n'était pas maintenant un 

esprit dans le puits de l'abîme, il fut la Bête qui monta 
de l'abîme ; le diable incarné, l'homme du péché lui-

même. Il est maintenant dans la chair. Il est dans son 
royaume avec tous ses anges dans chair. Comprenez-
vous ce que je dis ? Deux malheurs sont déjà passés, 

mais maintenant ils sont dans le troisième malheur, la 
troisième douleur de l'enfantement. Alors il revient à la 

terre, à la mer, aux fleuves et à l'atmosphère - parce que 
pourquoi ? Il revient à la troisième douleur de 
l’enfantement sur la même terre pour purifier cette 

terre, pour ramener l'Eden pour le Millénaire.  

119 Après les Coupes, il y a le Millénaire. 

L'Harmaguédon épure la terre. Il n'y a rien entre les 
deux. Je vous montrerai comment 17, 18 et 19 dans 

Apocalypse, sont aussi sous Apocalypse 16. Donc si 
Dieu m'aide dans la prochaine demi-heure, ici, avant 
que nous ne terminons, à aborder Apocalypse 12 à 

Apocalypse 19 et je vous montrerai le point d’attache, 
et Apocalypse 16 à 19 est réellement les Coupes - parce 
que cela vous donne juste l'histoire de l'Église 

catholique, cela montre comment elle contrôle 
l'économie du monde, cela vous montre comment Dieu 

la détruit, mais cela vous dit déjà qu'Il la détruit sous 

les Coupes. 

120 Mais maintenant vous ne saviez pas qui c'était, il 
dit juste la Bête et son royaume, mais il vous dit ici 
maintenant où est ce royaume. Tous les rois de la terre, 

tous les marchands qui font le commerce par la mer, 
tous ces gens ici qu'elle avait ; c'est là que sa richesse 

fut. Il a juste dit qu'elle était parée de bijoux et de ces 
choses dans un endroit, mais il vous fait savoir un peu 

plus ce qu'il en est maintenant. Vous voyez ? Amen.  
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121 Que Dieu nous aide. J'étais juste en train de 
prier. Je dis, priez pour moi parce que je me suis assis 

en regardant cette Première Coupe là et je la regarde, la 
regarde et la regarde et je disais : « Comment pourrais-

je réellement prêcher cela ? C'est un message à sortir 
là. » Je disais à Frère Kenny, il faudra environ cinq 
messages pour montrer complètement cette chose, 

pour atteindre cette Première Coupe, et ensuite, à partir 
de là, ce ne serait pas fondamentalement comme Coupe 
par Coupe, parce que je devrai prendre tout 

l'environnement. Je devrai revenir et reparler de la 
terre, la mer... parce qu'il s'agit de la terre entière et des 

habitants de la terre de nouveau.  

122 Vous voyez, sous les Trompettes, ils ont détruit la 

terre. Sous les Coupes, Il détruit ceux qui détruisent la 
terre. Vous comprenez ce que je dis ? Bien sûr. Quand 
nous y arriverons, vous verrez. Vous savez, je regarde 

certaines des choses et je ne veux pas juste aller dans 
des lieux variés, parce que je sais déjà ce que je vais 

prêcher dimanche. Un peu de cela veut juste sauter ici. 
Vous voyez ? Je dois juste avoir un peu de tempérance. 

Amen. 

123 Alors il dit : Et si vous avez préparé le terrain, 
alors... vous serez alors prêt pour cela. Il en est ainsi de 
la foi ou de n'importe quoi d'autre. 

124 Ceci est un véritable pas de foi. Je l’ai juste vu, je 
l’ai cru et samedi soir, quand cela m’est venu : « Voici, 
la brèche entre les Trompettes et les Coupes. Prends 

ceci et commence ici parce que cela va ouvrir ceci et 
c'est la façon dont tu es censé l'aborder pour faire le 

pont entre cette Trompette et les Coupes parce que les 
Trompettes se terminent dans Apocalypse 11 : 19. Et la 
Septième était le Millénium ; le royaume de ce monde 

est remis à notre Seigneur et à Son Christ ». Cela 
signifie donc que toutes ces Coupes sont quelque part 
à l'intérieur de là parce que la Septième Trompette se 
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termine avec le Millénium. Vous voyez cela ? Mais juste 
avant Apocalypse 11 : 15, il y a Apocalypse 11 : 14 : « 

Voici, le troisième malheur vient bientôt. » - 
Harmaguédon. Qu'est-ce que c'est ? La bataille qui a 

commencé au Ciel se termine sur la terre. Ne voyez-
vous pas comment le Saint-Esprit est venu et nous a 
donné tous ces messages sur Les Trois Champs de 
Bataille [1989-0514 –N.D.É.] et toutes ces choses – en la 
sortant du Ciel, en l’amenant à l'esprit humain et 

maintenant Il l’amène au dernier champ de bataille et 
juste là nous obtenons la compréhension de toutes ces 

Sept Coupes ? 

125 Je veux dire, vous pourriez voir - par le 

discernement spirituel, vous pourriez voir que c'est une 
direction parfaite du Saint-Esprit. La Parole est si 
droite, si opportune et si directe. Je veux dire qui 

d'autre que Dieu pourrait La planifier ou La penser. 
C'est pourquoi je dis de ne jamais vous tracasser, de ne 
jamais vous débattre mais simplement marcher. Si 

vous ne comprenez pas – marchez. Si vous n'avez rien 
à dire, simplement sifflez et chantez. Amen ! Il la mettra 

dans votre bouche quand Il voudra que vous lui disiez. 
Ne luttez pas et ne vous débattez pas avec quoi que ce 
soit parce qu'Il a promis de le faire. Cela ne vient ni par 

celui qui veut ni par celui qui court, cela ne vient ni par 
votre puissance ni par votre force, c'est par Mon Esprit 
dit l’Éternel et vous appliquez cela à tout ce qui est dans 

votre vie. C'est juste un principe. Vous marchez par la 
foi, en faisant confiance à Dieu, en vous appuyant sur 

Son mérite et Sa grâce ; Il a dit qu'Il allait vous Le 
donner avant même que vous ne sachiez que c’était une 
promesse – avant même que vous ne reconnaissiez que 

vous en aviez besoin, Il a déjà dit qu'Il allait vous la 

donner et Il est mort pour vous et Il l'a déjà sécurisée. 

126 Alors pourquoi vous vous tracassez ? Faites juste 
ce qu'il vous dit de faire. Obéissez-Lui et vous ne 
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manquerez rien. Vous commencez à lutter dans votre 
esprit parce que vous pensez que vous ratez ceci, vous 

allez rater cela, vous allez rater cela et vous devez 
essayer un peu plus fort parce que vous devez faire cela. 

Non. Il suffit de s'abandonner, de lâcher prise et de 
continuer à marcher avec le désir de Lui plaire et Il va 
s'occuper de tout parce que de toute façon vous ne serez 

pas ce que vous n'êtes pas. Amen. Vous voyez ? 

127 J'ai donc pensé que je pourrais mettre cela là-

dedans et je veux une autre citation avec cela parce que 
ce trait d'union... Il a trouvé un trait d'union, une 

attache de diamant, entre ces Âges et les Sceaux et de 
la même façon nous trouvons ici... et c'est absolument 
nécessaire. Mais lorsque Frère Branham a prêché La 
Demeure Future—et rappelez-vous que nous avons eu 
toute une série sur La Demeure Future juste ici : Le 
Baptême du Saint-Esprit, Le Nouveau Ciel et La Nouvelle 
Terre, [1987-0906 –N.D.É.] La Nouvelle Cité dans le Nouveau 
Ciel et la Nouvelle Terre [1987-0927 –N.D.É.] et toutes ces 
grandes choses que Dieu est venu nous montrer de ce 

message.  

128 Et c'était le message La Demeure Future, où il a 

dit qu'il a demandé au Frère Billy Paul : (qu'il a 
mentionné dans son témoignage) « As-tu compris ce que 

j'ai prêché, Billy ? » Il a répondu : « Je n’ai pas tellement 
compris ce que tu as prêché. » Et quand Dieu nous a 
ouvert ces choses, nous avons découvert pourquoi 

personne ne comprenait ce qu'il disait, parce que 
regardez de quoi il parlait. Et l'esprit des gens pensait à 
quinze cents milles autour du tabernacle et ils ont 

commencé à s'installer à Jeffersonville et à y rester en 
cherchant le Millénium ; et il était à un million de milles 

loin de parler de cela.  

129 Il donnait juste une illustration de ce à quoi cela 

allait ressembler et il parlait vraiment du Plan de 
rédemption pour apporter une Nouvelle Terre – pour 
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apporter un Nouveau Ciel d'abord, une Nouvelle Âme. 
Est-ce vrai cela ? Ensuite, un Nouveau Corps, puis une 

Nouvelle Ville ; la théophanie dans cette Nouvelle Terre. 
C'est de cela qu'il parle et d'un baptême du Saint-Esprit 

sur le 8e jour, qui est ce Message même qui apporte la 

Nouvelle Terre. Amen. 

130 Et dans ce message, quand il a fait ressortir ce 
message, il avait vu quelque chose et il a dit : Je vous ai 
parlé... [c’est à la page 4] par le passé, des Sept Sceaux, 
des Âges de l’Église, et des choses qui—qui sont 
arrivées. 

131 Maintenant, ce matin, j’ai un sujet très important. 
Pour moi, c’en est un qui a apporté beaucoup de 
bénédictions. [Et] J’espère qu’il vous fera le même effet. 
...si seulement je pouvais le donner dans l’inspiration 
dans laquelle je l’ai reçu, ce serait merveilleux, mais c’est 
à Dieu qu’il reviendra de le faire. Vous voyez ? 

132 Souvent, vous recevez des choses et pour 
vraiment les dire de la manière dont vous les avez reçus 

si Dieu n'a pas amenée la personne la même manière 
dont Dieu vous a amenée, souvent elle ne peut pas 
vraiment l'apprécier de la même manière dont vous 

l'apprécierez parce que lorsque cela vous arrive, cela 
passe par une série d'expériences qui mènent jusqu’à 

ce point. Parfois, quand ils l'entendent, leur expérience 
peut être ailleurs. Vous comprenez ? Ainsi, lorsqu'il a 
reçu ce message, il a dit que ce serait au Saint-Esprit 

de vous le donner dans l'inspiration dans laquelle Il me 

l'avait donné.  

133 Il dit : Je vous ai parlé d’où et de qu’est-ce qui se 
passe, et nous voyons toutes ces choses se produire. 

134 Il avait prêché toutes ces choses en 1964 : 
Shalom, [1964-0112 –N.D.É.] Confirmant Sa Parole [1964-0816 –

N.D.É.] et toutes ces choses-là et il a dit :  
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135 Maintenant, ce matin, je vais parler de : La 
Demeure future de l’Époux Céleste et de l’Épouse 
terrestre, où ils vont vivre. Et, en effet, j’espère que par 
la grâce de Dieu, nous sommes tous une partie de cette 

grande économie... 

136 Puis il a dit : Maintenant, pour ce grand sujet, … 
J’imagine que, si je prenais mon temps pour ça, comme 
il y a beaucoup de choses à inclure, ça prendrait des 
semaines. Mais j’ai noté quelques passages de l’Écriture, 
[et] quelques notes, juste pour en toucher les points 
principaux, pour que vous puissiez étudier. 

137 C'est ce que nous essayons de faire ; de vous 
laisser étudier beaucoup de ces choses. Et lorsque vous 

étudierez, lorsque la Parole commencera à être prêché, 
laissez-moi vous dire que cela explosera dans votre 

cœur. Vous allez le voir. 

138 Il a dit : Et bientôt, peut-être, si le Seigneur le veut, 
en octobre, [c'était en août ’64] ...je ne sais pas quand, 
mais quand Il pourvoira, j’aimerais prendre quelques—
quelques jours, avec des réunions tout le temps, sur le 
chapitre 12 de l’Apocalypse, pour faire le lien avec ceci. 
Vous voyez ? 

139 Il a vu quelque chose dans l'Apocalypse 12 qui fait 

le lien avec La Demeure Future. Dans Apocalypse 12, 
Lucifer est au Ciel et désire construire son propre Éden. 
Et comment il a construit son propre Éden pendant 

6000 ans, ce qui n'est qu'une perversion de l'Éden de 
Dieu parce que dans La Demeure Future, il traite de la 

terre qui est rachetée par l'eau, le sang et le feu. Mais 
la raison pour laquelle elle avait besoin d'être rachetée 
est que la terre est tombée quand l'homme est tombé, 

et c'est Satan qui a provoqué la chute de l'homme et a 
commencé à construire son propre Éden. Et quand le 

feu arrive, Dieu déplace réellement le kosmos, en 
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enlevant l'Éden de Satan, sans anéantir la terre. 

Comprenez-vous cela ? 

140 Alors, quand il s'est lancé là-dedans, il a dit : « Je 
dois prendre Apocalypse 12, cela ne sera jamais ce que 

c'est censé être. Si vous ne voyez pas Apocalypse 12, 
alors vous ne comprendrez pas comment Satan a capté 

votre vie, a déformé votre vie – qu'il va falloir le Baptême 
du Feu pour transformer votre vie déformée. Et 
rappelez-vous que nous avons pris cela ici au sujet de 

tous les arbres et nous avons pris l'air et toute la terre 
(Est-ce exact ?) étant déformés et toutes ces choses. 

Est-ce exact ? Bien sûr, nous l'avons pris. Nous 

sommes passés par ces choses. 

141 Alors il dit : « J’aimerais avoir ces réunions tout le 
temps sur le chapitre 12 de l'Apocalypse. » Et je veux 
que vous voyiez comment le Saint-Esprit, sachant que 

c'était l'Esprit dans le cœur du Prophète qui voulait 
avoir ces choses, bien qu'il ne soit jamais vraiment venu 

et qu'il l'ait fait ressortir de la manière dont il l'aurait 
voulu, mais c'est déposé là pour que les cinq ministères 
le prennent et rendent clair ces choses et vous montrent 

ce qui se place là.  

142 Il dit : Oh, je crois que ce serait glorieux. Tout à 

fait. Ce serait glorieux de voir comment Il a fait. 

143 Maintenant, à la page 9 : Maintenant, je pense 
que, vu que nous ne savons pas à quel moment le 
Seigneur Jésus apparaîtra, j’ai pensé qu’il serait bon, il 
semblait agréable au Saint-Esprit qu’on parle de ceci, 
donc; et peut-être qu’on revienne là-dessus, deux ou trois 

fois…. La Demeure Future. 

144 Il a dit, nous devrions y revenir deux ou trois fois 

et il l'a fait, dans Le Dieu De Cet Âge Mauvais, [1965-0801 –

N.D.É.] L’Éden De Satan, [1965-0825 –N.D.É.] Le Pouvoir De Dieu 
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Pour Transformer, [1965-0911 –N.D.É.] vous le voyez faire 

ressortir ces choses encore et encore et encore. 

145 Rappelez-vous que nous avons pris le message—

un Service de la bande et nous l'avons étudié pendant 
trois réunions, La Puissance De Transformation [1965-

1031m –N.D.É.] et nous avons pris cette terre, comment elle 

est déformée, comment elle est transformée. Et nous 
l'avons pris avec cette terre aussi, et nous vous avons 

montré la même chose qui se passe.  

146 ... je n’aurai pas tout à fait assez de temps pour 

apporter tout ça. 

147 C’est comme quand on touche un—un sujet qui 
peut peut-être achopper un peu quelqu’un, qu’on ne peut 
pas le développer complètement et le rendre clair, 

ensuite, on revient prendre le sujet suivant. 

148 Alors plus tard dans, si le Seigneur le veut, on 
entrera dans le chapitre 12 de l’Apocalypse, qui se situe 
entre la Venue du Seigneur et la fin des Trompettes, et 
ainsi de suite. [La Demeure Future De L'Époux Céleste Et De L'Épouse 

Terrestre, 1964-0802 -N.D.É.] 

149 Vous voyez ? Il venait de prêcher La Fête Des 
Trompettes [1964-0719 –N.D.É.] à la fin du mois de juillet, 
Reconnaître Votre Jour Et Son Message. [1964-0726m –N.D.É.] 

Puis il est venu le 2 août et a prêché La Demeure Future, 
et dans La Demeure Future il dit : « Maintenant... ». Il a 

dit : « Apocalypse 12, je veux vous le faire comprendre, 
vous montrer comment Lucifer était au Ciel, toutes ces 
choses. » Et si vous avez remarqué, il a dit que cela se 

situe entre la Venue du Seigneur et la fin des 
Trompettes. C'est exactement ça. Il l'a juste dit 
différemment ; d'avant en arrière, parce que 

l'Apocalypse 11 est la fin des Trompettes. Apocalypse 
19 est la Venue du Seigneur pour apporter le Nouvel 

Éden. Et Apocalypse 12 traite de Satan juste là - 
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comment il était dans le Ciel. Apocalypse 13, il est dans 

son Éden sur la Terre. 

150 Donc d'Apocalypse 12 à Apocalypse 13, il y a des 
éons. Comprenez-vous ce que je dis ? Depuis la bataille 

dans le Ciel jusqu'au moment où il a été précipité, c'est 
autant de millions d'années ou de milliards qui ont été. 

Puis six mille ans, vous ajoutez cela à ce temps où il 
construit son Éden. Maintenant il se prépare à être 

intronisé comme dieu.  

151 Ainsi, dans l'Apocalypse 12, Lucifer avec ses cinq 
« je vais » au Ciel, essaie de renverser le Royaume de 

Micaël. Apocalypse 13, c'est Lucifer dans son Éden qui 
règne sur ses sujets. Il n'est pas appelé l'esprit 

antéchrist mais il n'est pas appelé faux prophète, il est 
appelé la Bête. Et c'était la trinité du diable (est-ce 
correct ?) quand il s'incarne dans la chair ; ce qui est 

vraiment Nimrod à Babylone dans son état mondial 
unique parce que c'est un mystère à Babylone, c'est un 

mystère dans Nimrod ; tout est sous lui. Alors, regardez 
comment toutes ces choses que nous avions—avons 
reçu ces messages du Saint-Esprit, juste en entrant 

dans ceci.  

152 Regardez. Apocalypse 14. Qu'est-ce que c'est ? 

Harmaguédon. Le Moissonneur venant moissonner la 
terre, la cuve détruisant ce système entier, toutes ces 

choses. Nous avons le sermon dans la bibliothèque. 
Nous l'avons joué ici plusieurs fois, après que je l'ai 
prêché en 1984. Qu'est-ce que c'est ? C'est la bataille 

qui a commencé dans le Ciel – Apocalypse 12, qui se 
termine dans Apocalypse 14 parce que Harmaguédon 
est dans Apocalypse 11 – le troisième malheur arrive 

rapidement.  

153 Harmaguédon est dans Apocalypse 14. 
Harmaguédon est dans l'Apocalypse 16. Harmaguédon 
est dans Apocalypse 19. Harmaguédon est dans Daniel 
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2 ; la Pierre qui brise les orteils. C'est Harmaguédon 
tout le temps et Harmaguédon suit toujours le Message 

du Troisième Ange. Bien sûr. Apocalypse 10, le Message 
du Troisième Ange ; Apocalypse 11 : 14 ; Harmaguédon. 

Apocalypse 14 : 9 à 11, le message du Troisième Ange. 
Apocalypse 14 : 14 à 20, Harmaguédon. Amen. Bien 
sûr. Apocalypse 18 : 4, le message du Troisième Ange ; 

Apocalypse 19, Harmaguédon. Harmaguédon suit... 
parce que cet Ange vient entre la 2ème guerre mondiale 
et la 3ème guerre mondiale. Il vient pour enlever 

l'Épouse avant qu'une bombe ne tombe. « J'enverrai 

Élie avant que la terre ne brûle comme une fournaise. » 

154 Laissez-moi vous dire, la Foi suprême que vous 
pouvez avoir dans ce Message, en voyant où nous 

sommes assis, en voyant ce qui vient, en voyant qu'ils 
vont se détruire eux-mêmes comme au temps de Noé, 
mais la grâce de Dieu vient à un Prophète pour vous 

faire sortir afin que vous ne soyez pas du fourrage 
atomique – comme Il a fait sortir Abraham avant que le 

monde païen ne soit brûlé par le feu et Abraham fut 
changé. C'est exactement ce que Dieu nous a promis en 

cette Heure. 

155 Nous vivons pour cela. Si seulement nos âmes 
pouvaient rester dans ce lieu où Dieu peut nous parler 

et continuer à nous nourrir de la Nourriture Cachée, la 
révélation Divine de cette Parole. Laissez-moi vous dire 

que nous marcherons avec Lui tous les jours, nous ne 
nous contenterons pas de venir à l'église le mercredi, le 
dimanche et le jeudi ; nous marcherons avec Lui 

chaque jour !  

156 C'est juste l'amour de Dieu envers nous ; venir 

dans un prophète, un humble prophète, commencer à 
nous retirer, commencer à nous révéler ce qui vient, 

commencer à nous montrer qu'Il a déjà pourvu, Qu’Il 
connaît nos peurs, Il sait comment nous sommes si 
enclins à avoir peur quand il fait sombre. Il a dit : « Ne 
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crains pas. Il y aura un Homme ici qui allumera la 
lumière pour vous. » Amen. « Il ne laisserait rien vous 

arriver ; ce grand Saint-Esprit. »  

157 C'est tellement... vous savez, c'est tout comme le 

grand frère réconfortait la petite sœur quand il nous 
prêchait le Message ; nous faisant savoir que tout ira 

bien. Il avait la Parole, il avait l'assurance, il a dit : « Ma 
main est sur l'ingénieur en chef juste ici. » Amen. « Cette 
Colonne de Feu que vous voyez, Il va vous amener dans 

le Lieu Secret. Vous allez vous nourrir de la Nourriture 
Cachée. Il prendra soin de vous au temps de la 

sécheresse ; elle frappera le monde mais Il prendra soin 

de vous. Vous aurez quelque chose à manger. »  

158 Ce ne serait pas la famine que pour le pain et 
l'eau, mais pour entendre la véritable Parole. Vous serez 
capable de venir dans la Présence de Dieu, de sentir la 

Présence de Dieu, d'être rempli de la Présence de Dieu, 
de marcher avec votre foi qui grandit et qui arrive à une 

foi parfaite ; alors que les gens vont dans la religion et 
deviennent de plus en plus mondains chaque jour, 
alors qu'ils participent au bingo et au bunco et aux fêtes 

et ceci et cela, vous marcherez dans un Nouveau Corps 
parce qu'il y aura une Parole dont vous pourrez vous 
nourrir qui pourra vous amener dans un Nouveau 

Corps. » 

159 Qu'est-ce que c'était ? La provision de Dieu, 
pensant à toi, pendant que nous étions dans le monde. 
Il avait tout réservé. Il le réservait quand vous étiez dans 

le monde cherchant des ordures dans les poubelles. 
Amen ! Il n'est pas étonnant que la colère de Dieu soit 
divine lorsque les gens rejettent ce genre de 

miséricorde. Quand l'homme s'éloigne de ce genre de 
correction de la Parole, quand l'homme refuse la 

direction divine pour marcher dans leurs propres 
imaginations, il n'est pas étonnant que la colère soit 

divine. Ils seront sans excuse. Amen.  
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160 Alors il a dit : [...nous reviendrons là-bas et 
prendrons] Le douzième chapitre de l’Apocalypse, qui se 
situe entre la Venue du Seigneur et la fin des Trompettes, 
et ainsi de suite. On essaiera de ramener tout ça, de 
montrer qui est Satan, et ce qu’il a fait, d’où il est venu, 
quel est son but, et comment sa grande beauté qui lui a 
été donnée a provoqué sa chute. C’est sa séduction qui a 

causé sa chute; la beauté. 

161 Il a dit que nous découvrirons qui est Satan : 1. 

Ce qu'il a fait : 2. D'où il est venu : 3. Quel est son but 
: 4. 5. Comment la grande beauté qui lui a été donnée 

a provoqué sa chute.  

162 Et dans Le Dieu De Cet Âge Mauvais, L'Éden De 
Satan, Le Pouvoir De Dieu Pour Transformer, Et Tu Ne Le 
Sais Pas, [1965-0815 –N.DÉ.] ces Messages là ; il se plonge 

dans le sujet et il retourne au Ciel – comment Lucifer a 
voulu construire un royaume plus beau que celui de 

Micaël ; comment il est descendu sur la terre par le 
Serpent, est entré dans la race humaine ; comment par 
Caïn il a commencé à travailler dans la science ; il a 

commencé à construire son propre royaume. Est-ce 
bien cela ? Il est revenu par l'intermédiaire de Nimrod 
après le déluge, a commencé à construire ses grandes 

villes et toutes ces choses. Jusqu'à ce jour, ils ont 
détruit la terre et l'enfer est créé sur la terre 

maintenant. Tout est là ; il l'a fait ressortir pour nous.  

163 À la page 25 ; si vous prenez cela et que vous le 

comparez avec la page 25 de L'Éden de Satan, vous 
verrez où il dit—il se réfère directement à ce message et 

dit : « Vous vous souvenez quand je prêchais sur ces 
fêtes et ces choses, je vous ai dit que j'allais apporter 
cela ici et toutes ces choses. » Parce que l'exactitude du 

Saint-Esprit sachant que chaque vitamine de la Parole 
devait être placée et révélée et déposée dans le Message 

- tout ce dont nous aurions besoin pour grandir dans 
la pleine Parole, afin que nous ne soyons pas pris ici 
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sans savoir ce qui s'y passe. Nous serions en mesure 
d'avoir tout cela posé là parce qu'il a dit : « Par une 

commission, j'emmagasine ceci ». Il a dit : « Je reste 
sous l’onction du Saint-Esprit pour qu'Il me montre 

lequel de ces Mystères je dois ouvrir. »  

164 Il restait là sous la direction de l'Esprit et Dieu lui 

montrait, ouvre ceci, ouvre cela, ouvre ceci, ouvre cela, 
et ils étaient tous en réserve. Il a dit : « Et quand ce bébé 
commencera à grandir en vous, vous trouverez qu'il y a 

une envie. Et vous aurez envie des choses et ces 
ministres les trouveront juste là, dans la Parole, déjà en 

réserve et vous attendant et ils commenceront à vous 
apporter la Nourriture Spirituelle au temps convenable, 
cette Nourriture Cachée pour que vous puissiez vous 

En nourrir et avoir quelque chose à manger à cette 

Heure-là. »  

165 C'est pourquoi c'est l'une des choses les plus 
précieuses pour nous d'avoir cette Parole, de nous 

asseoir en Sa Présence, car cette Parole, la Révélation 
de Jésus-Christ est Celui Qui est descendu du Ciel. Il 
est le Pain de Vie Lui-même. Celui qui est descendu du 

Ciel est le Pain de Vie et c'est de Lui, disait-il, dont vous 
vous nourrissez ; non pas d'un homme mais du Corps-
Parole Infaillible. Et ce Message, le Cri était le Pain de 

Vie vivant pour rassembler l'Épouse – il a dit sur 

L'Enlèvement [1965-1204 –N.D.É.] page 27.  

166 Qu'est-ce que c'est ? C'est pour se nourrir – oh 
vous en avez faim. « Travaillez non pour la nourriture 

qui périt. » C'est Sa Parole. Travaillez pour entrer dans 
ce pays où vous mangez du blé et pas ces petits pains 

qui pourrissent et ces choses-là. Vous avez traversé le 
Jourdain et vous entrez là-dedans et commencez à vous 
nourrir de la Parole mûre, amen, qui va vous donner la 

force de vous tenir dans cette Heure. Et vous vous tenez 
là comme un vainqueur, amen, et vous avez un 
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témoignage – et vous avez un témoignage que vous êtes 

agréable à Dieu avant votre enlèvement. Amen. 

167 Donc le mot « brèche » signifie un vide. Il est plus 
de neuf heures maintenant ; je me prépare à arrêter. Je 

vous l'ai promis et je vais m'en tenir à cela parce que je 
ne veux pas être long. Je veux simplement être juste là 

et juste y mettre la Parole. 

168 Une brèche signifie un vide. Entre les Âges et les 

Sceaux, il y avait un vide. Et ici nous constatons que 
les brèches apparaissent à de nombreux endroits dans 
la Bible. Et je vous ai dit qu'il y a aussi des intervalles 

parce qu'il a dit que l’Apocalypse 7 est un intervalle 
entre le 6ème et le 7ème Sceaux. Et nous avons trouvé 

qu'il y avait un intervalle entre le 6ème et le 7ème Âge. 
Nous avons trouvé qu'il y avait un intervalle entre les 
6ème et 7ème Sceaux, les 6ème et 7ème Trompettes, les 

6ème et 7ème Coupes. Il y a des intervalles, mais les 
Âges continuaient, les Trompettes continuaient, les 

Coupes continuaient. Mais ces blocs d'attache sont 
maintenant placés là pour tenir les choses ensemble ; 
un qui tient les Âges et les Sceaux, un qui tient les 

Trompettes et les Coupes et ainsi de suite. D'accord.  

169 Et puisque nous avons traversé ces Sept 

Trompettes, comme je l'ai dit, nous y sommes entrés de 
manière très profonde et nous savions que nous allions 

venir ici et prendre les Sept Coupes, parce qu'en 1984, 
nous étions juste en train de prouver que ces Coupes 
n'étaient pas Moïse et Elie ; c'était le ministère des Sept 

Anges des Sept Âges de l'Église. 

170 Ainsi, lorsque nous reviendrons à la Première 

Coupe, nous reprendrons Paul, car c'est lui qui a 
prêché : « ...le mystère de l'iniquité agit déjà. » [2ème 

Thessaloniciens 2 : 7 –N.D.É.]. Et quand il viendra obtenir son 
corps ressuscité à la dernière Trompette, savez-vous ce 
qui va se passer ? Quand l'Épouse montera, Satan 
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descendra pour s'incarner et accomplir ce que Paul a 
dit. Il verra cet âge entier rejeter son Message qui va 

juger le monde. Il a dit : « Le monde sera jugé par mon 
Évangile. » Et Malachie 4 dit : « J'ai prêché ce que Paul 

a prêché. » Il a été envoyé pour restaurer - pour ramener 

la foi apostolique originelle. 

171 Paul dit : « Mon Évangile jugera les secrets du 
cœur des hommes. » Et c'est cette même Parole qui est 
venue et a discerné les cœurs des hommes parce que 

c'était La Révélation de Jésus-Christ ; vivante et 
tranchante et plus efficace – Hébreux 4 : 12 – la Parole 

faite chair. Amen ?  

172 Alors regardez toutes ces choses, comment nous 

allons obtenir toutes ces choses. C'est très 
impressionnant quand nous y entrons, mais toutes ces 

choses que nous allons prendre, l'Apocalypse... peut-
être que je devrais juste lire une autre Écriture avec 

vous, une autre – des morceaux ici. 

173 Apocalypse 14. Maintenant Apocalypse 14 : 1 à 5 
traite des 144 000 et je ne prendrai pas cette partie car 

elle traite du Nom écrit sur le front. Je la reprendrai 
plus tard parce que c'est le Sceau de Dieu, vous voyez. 

Apocalypse 7 : 2, ils étaient scellés sur leurs fronts ; 
Apocalypse 14, ils ont un nom écrit sur leur front. Et 
quand nous en viendrons à la Marque de la Bête, nous 

devrons prendre le Sceau de Dieu, donc je pourrai 
l'obtenir. Mais je veux juste remarquer quelque chose 
ici qui serait très bon pour nous de lire, une partie de 

la même brèche, une partie du même bloc d'attache, cet 

attelage en diamant. Apocalypse 14 verset 6 :  

6 Je vis un autre ange qui volait par le milieu 
du ciel, ayant un Évangile éternel, pour 
l'annoncer aux habitants de la terre, à toute 
nation, à toute tribu, à toute langue, et à tout 
peuple.  
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7 Il disait d'une voix forte: Craignez Dieu, et 
donnez-lui gloire, car l'heure de son 

jugement est venue; 

174 Regardez ça maintenant : 

...et adorez celui qui a fait le ciel, la terre, et 

la mer, et les sources d'eau. 

175 Et Son jugement va juger ceux qui ont détruit les 

cieux, et la terre, et les mers, et les sources des eaux. 
Ce sont ces quatre choses sous les Trompettes, ce sont 
ces mêmes quatre choses sous les Coupes, mais le 

jugement va venir. Et regardez ces quatre choses là 
encore, vous verrez comment cela revient directement 

dans les quatre premières Coupes ; ces quatre choses 
viennent juste là parce que Dieu est en train de détruire 

ceux qui détruisent Sa terre. N’est-ce pas ? 

176 L'Heure de Son jugement est venue. Il y a une 
Heure où le jugement va venir. L'Heure vient d’abord et 

le jugement sera à cette Heure, comme le Jour de la 
vengeance. Est-ce vrai ? Ils ont eu l’année de grâce de 

l'Éternel, puis le Jour de vengeance. Et puis nous 
voyons même avant que l'Heure soit venue, avant qu'Il 
n'aille dans le jugement, Il descend dans l’enquête pour 

le jugement. 

177 Tout comme dans le Jardin, Il est descendu : « 

Pourquoi as-tu fait cela ? Est-ce que tu as mangé de 
l'arbre ? » Il n'est pas descendu et a commencé à juger 

de façon désordonnée. Non, pas du tout. Il a enquêté, 
puis Il a dit : « Tu seras maudit, tu marcheras sur ton 
ventre. » Il dit à la femme : « Tu enfanteras avec douleur. 

Le sol sera maudit. » Est-ce correct ? Puis avec Caïn, 
quand il tua Abel, il redescendit : « Où est ton frère ? » 

Il savait mais il descend pour enquêter. 

178 Apocalypse 18, descend dans l'enquête. 

Apocalypse 10... Genèse 18 plutôt. Genèse 11, quand 
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ils construisaient Babel : « Descendons et revoyons. » 
L’enquête toujours ; puis le jugement. Et c'est pourquoi, 

lorsque cette Nuée s'est retournée, cela montrait que 
nous étions dans une période d'enquête pour le 

jugement, mais il y a eu un temps persistant - la 
patience de Dieu se prolongeait toutes ces années ; se 

prolonger, se prolonger toutes ces années.  

179 Et que vous, qui avez été assis ici et qui avez pris 
beaucoup de choses pour acquises, puissiez-vous, à 

travers ces messages, voir la grâce et la miséricorde 
divines qui étaient les vôtres et voir si dans votre cœur 

vous l'avez appréciée. Voyez si, après ce genre de 
miséricorde avec ce genre de jugement qui allait suivre, 
si vous aviez obéi à Sa Parole et si vous vous êtes 

préparés parce que vous êtes si reconnaissant pour ce 
qu'Il a fait pour vous, et sinon, repentez-vous 
simplement dans votre cœur devant Lui. Qu’Il trouve 

toujours un cœur repentant lorsque vous reconnaissez 

que vous vous étiez trompé. Amen. 

180 Puis le verset suivant, 8 : 

8 Et un autre, un second ange suivit, en 
disant: Elle est tombée, elle est tombée, 
Babylone la grande, qui a abreuvé toutes les 

nations du vin de la fureur de son impudicité 

181 De ceux qui ont détruit la terre et la mer et toutes 
ces choses – Babylone – voyez d'où cela vient 
maintenant ? Exactement. Cette semence de Serpent 

qui a commencé à travers - laissez-moi vous montrer 
quelque chose. Cette semence de Serpent qui a 
commencé par Eve est sortie par la fausse adoration de 

Caïn. Il a atteint sa plénitude à Nimrod lorsqu'il a 
construit la tour de Babel parce que c'est là que la 

religion satanique a pris naissance sur la terre. Amen. 
C'était en fait une adoration de Satan. Caïn adorait le 
diable par ignorance, pensant qu'il adorait Dieu ; il a 
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été corrigé et il a refusé de le faire. Est-ce vrai ? Bien 
sûr, mais là-bas, ils se sont totalement rebellés contre 

la Parole de Dieu, ils ont mis en place leur propre 

système, puis Dieu est descendu et l'a détruit.  

182 Et c'est de la même manière, comme avec Paul, 
nous trouvons où il a dit : « De même que le serpent 

séduisit Eve, ainsi je crains que ceux-ci vous séduisent 
les Corinthiens. » 2 Corinthiens 11, la deuxième Eve 
maintenant ; l'Ève du second Adam. Est-ce correct ? 

Les Nicolaïtes venaient et commençaient à la séduire, 
puis se termine en quoi ? L’Âge de Thyatire ; la Babylone 

Mystère. Est-ce correct ? Bien sûr, il commence à 
amener le monde entier sous cette puissance romaine ; 

jusqu'à aujourd'hui, regardez ce qui se passe. 

183 Alors il dit ici : 

Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la 
grande, qui a abreuvé toutes les nations du 

vin de la fureur de son impudicité! 

9 Et un autre, un troisième ange les suivit, 
en disant d'une voix forte: Si quelqu'un 
adore la bête et son image, et reçoit une 
marque... 

184 Alors, la première fois que cela est mentionné 
dans la Bible, c’est dans le livre de l'Apocalypse, c'est 

dans Apocalypse 13. Voyez-vous ? Les chapitres 13, 15 
et 16 où il parle de l'image de la Bête, où il parle de la 

marque de la Bête, où il parle du nombre de la Bête ; 
c'est la première fois dans tout le livre de l'Apocalypse 
qu'il est mentionné et il est mentionné juste dans ce 

trait d’union. Il se trouve juste dans cette brèche, mais 
la marque de la Bête a commencé dans la Genèse. Cela 

a commencé dans la Genèse. Nous allons le voir 
dimanche. Cela a commencé dans la Genèse et se 
poursuit jusqu'à l'Apocalypse, parce que la première 
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Coupe était versée sur des hommes qui avaient la 
marque de la Bête et des hommes qui adoraient l'image, 

mais Dieu ne jugera jamais l'homme sans l'avoir 
premièrement averti. Est-ce correct ? Dieu ne l'a jamais 

fait. 

185 Dieu ne juge jamais l'homme sans l'avertir 

premièrement. Il a dit : « car le jour où tu en mangeras, 
tu mourras. » Il leur a dit là-bas. Est-ce correct ? Il a dit 
à Caïn : « le péché se couche à la porte… fais comme 

ton frère. Est-ce vrai ? Ils arrivèrent dans le pays au 
temps de Moïse à Kadès Barnéa. Ils étaient arrivés à la 

connaissance de la vérité. Ils ont vu que la terre était 
bonne et ils ont refusé d'y croire. Est-ce vrai ? Et ils l'ont 

rejeté et leur punition a suivi.  

186 Après le rejet de la Parole vient toujours le 
châtiment. Qu'est-ce que les Coupes ? La punition qui 

suit le rejet de la miséricorde. Quelle était la miséricorde 
? Les Sept Sceaux – Car Dieu a tant aimé le monde qu'Il 

a donné Son Fils unique ; le Fils de l'Homme qui doit 
être révélé aux Gentils dans les derniers jours. Amen. 
Dieu, qui est riche en miséricorde, descend ; le plan de 

rédemption est révélé ; les Sept Sceaux, le Sang de 
Jésus-Christ parle mieux. Que ferais-tu donc de Jésus, 
qu'on appelle Christ ? Le Sang est sur vos mains. Est-

ce correct ? Ils L'ont rejeté ; la miséricorde envoyée par 
un Prophète, puis le châtiment vient après ; la colère de 

Dieu. Ils ont rejeté la miséricorde. Exactement. Mais 
voici. Il est mentionné une deuxième fois mais cet Ange 
les avertit. D'abord, il dit ce que c'était. C’était Lucifer 

là-haut dans le Ciel, qui était le grand dragon rouge, 
qui descendit sur la terre, eut son propre royaume et 

posa sa marque. Est-ce correct ?  

187 Mais voici un Ange qui vous a mis en garde contre 

cette marque, puis sous la première Coupe, vous voyez 
qu'ils sont jugés pour cela. Pourquoi sont-ils jugés pour 
cela ? Ils n'ont jamais écouté cet Ange. C'est pourquoi 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

58 

ils se sont retrouvés là parce qu'ils n'ont jamais écouté 
cet Ange. Dieu ne juge jamais un homme sans l'avertir 

premièrement et voici l'avertissement qui arrive. 

188 Est-ce que vous réalisez sous quoi vous êtes assis 

? Comprenez-vous ce que je disais dimanche ? Quand 
la Parole vient aux gens et les avertit, les avertit et leur 

parle et qu'ils n'y font pas attention, alors ils rejettent 
l'avertissement de l'Esprit et ils ont des problèmes. Et 
Dieu les laisse entrer là-dedans parce qu'Il ne peut pas 

les bénir pour leur désobéissance. Il leur verse une 
coupe, la maladie les frappe, les met sur un lit 

d'affliction ou autre chose. Bien sûr ! Parce qu'ils 

refusent la miséricorde ; ils refusent la correction. 

189 Regardez Ozias, qui s'est retrouvé lépreux dans la 
léproserie, quand le sacrificateur lui a parlé. Bien sûr. 
Regardez David, après avoir péché, et Nathan dit : « 

Regarde ce qui va t'arriver. » Oui. Ça arrive toujours. 
Ceux qui sont de Dieu, ils se repentent et se remettent 

en ordre avec Dieu, mais ceux-ci ici, regardez quand les 
Coupes ont été versées, ils blasphémaient Dieu. Ils ont 
déjà pêché jusqu'à rater leur jour de grâce. C'est une 

condition hideuse. 

190 Frères, laissez-moi vous dire, c'est si grave, 

l'Heure que nous vivons ; et là où nous sommes/nous 
nous trouvons, voyant la Parole de Dieu qui est étalée 

ici depuis qu'Elle a été délivrée depuis 1963. Et en 
1989, pour nous préparer, l'Esprit de Dieu criait sur 
ces bandes. Et puis voici, en cette Heure tardive, alors 

que Dieu cherche à retirer Son Épouse de la terre, tant 
de gens qui sont là depuis tant d'années—quand Rahab 
a entendu un message et qu'elle a exposé/déployé ce 

Signe, sa maison était marquée et la mort ne pouvait 
pas toucher cette maison. Le Saint-Esprit interdit aux 

anges de massacrer ; « Ne faites pas de mal à ceux qui 

ont le Sceau de Dieu. » 
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191 Regardez aussi sous ces Trompettes – n'est-ce 
pas ? « Ne touchez pas à Mes oints. Ne touchez pas à 

l'endroit où le sang est appliqué. Cela montrait qu'ils 
avaient obéi à la Parole de Dieu. Je leur promets de les 

préserver » amen « Ne touchez pas à eux mais tuez tout 
le reste. » Tout ce que Dieu regarde et respecte, c'est sa 

propre alliance ; tout au long de la Bible. 

Si quelqu'un adore la bête... 

192 Regardez l'avertissement de l'Esprit. Cet Ange 
avertit d'une voix forte. Une voix forte ; il a secoué tout 
Laodicée. Il a secoué les 969 dénominations. Elle 

résonne encore dans la terre, cet Ange a proclamé d'une 
voix forte : « Babylone est tombée ! » Une autre voix cria 

: « Sortez du milieu d'elle, mon peuple ! » Est-ce vrai ? 
Bien sûr ! Ca c'est le Message. L'Heure de Son 
jugement, Babylone est tombée ; c'est là que va venir 

Son jugement, sur Babylone, la Babylone Mystère qui 
corrompt toute la terre. Est-ce correct ? Sûr. Et qui a la 

marque et qui adore le diable - ceux qui aiment le plaisir 
plus que Dieu, qui ont pris plaisir à l'injustice plutôt 

qu'à la Parole révélée. 

Si quelqu'un adore la bête… 

Si quelqu'un adore la bête et son image, et 
reçoit une marque sur son front ou sur sa 

main, 

193 Peut-être que certains ne le veulent pas sur leur 

front mais ils peuvent le prendre dans la main. 
Comprenez-vous ce que je dis ? O, ils sont peut-être 
plus avisé, assis ici et étant enseigner la vérité sur ce 

qu'est la Bête, ce qu'elle est, ce qu'est la dénomination 
; mais Esaü, ce fornicateur, il vendit son droit d'aînesse 

pour un mets. Comprenez-vous ce que je dis ? Il a 
cherché un moyen pour repentance et il n'a pas pu en 

trouver un. 
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10 Il boira, lui aussi, du vin de la fureur de 
Dieu, versé sans mélange dans la coupe de 

sa colère ; 

194 Et qu'est ce que c'est que ça ? Ces Sept Coupes. 

Le vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la 

coupe de Sa colère. 

... et il sera tourmenté dans le feu et le 
soufre, devant les saints anges et devant 

l'agneau. 

195 Parce que l'Agneau dans Apocalypse 19 est venu 

avec ses saints Anges pour déverser l’intensité de sa 
fureur – tous ces Sept Anges qui se tenaient là et ont 

apporté la miséricorde à chaque Âge, parce que c'est là 
que se trouvait le Trône de la miséricorde ; dans ces 
messagers. Est-ce correct ? Le Saint-Esprit, la Voix du 

Sang, dans chaque Âge a dit : « Celui qui a des oreilles 
pour entendre ce que l'Esprit dit aux Églises! » et la 

Révélation arrivait à un seul homme pour l'Âge. Est-ce 
correct ? Et écris à l'ange de l'Église, Je suis celui qui 
tient les sept étoiles dans sa main droite. [Apocalypse 2:1 – 

N.D.É.] Un seul homme, l'Ange ! Et à la fin, [de chaque âge – 

N.D.É.] celui qui a une oreille pour entendre ce que 

l'Esprit dit. 

196 Et ils appelaient les noms dans le Livre et ce 

système a commencé là. Le mystère de l'iniquité agit 
déjà et Paul dit que dans les derniers jours, il 
deviendrait le diable incarné assis là, et le Seigneur 

anéantira par l'éclat de son avènement ; 2e 
Thessaloniciens. Est-ce correct ? Quand Il sera révélé 

au Ciel et le Jour de la vengeance et que toutes ces 
choses vont arriver et que Son nom sera glorifié, Paul 
rentre prendre son corps et le voici sur la terre. C'est ce 

qu'il a prêché. 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 2   le 17 août 1989 

61 

197 Pensez-vous qu'il serait surpris ? Il dira « J'ai déjà 
prêché cela. Il est révélé dans le Livre de Daniel parce 

que Paul, dans 1 Thessaloniciens 4 avant même 
qu’Apocalypse 10 ne soit écrite, a vu Daniel 12… 10 à 

12. Parce que Daniel 10 à 12 est les Sept Tonnerres où 
l'Ange puissant vient avec le Livre ouvert pour délivrer 
les noms, et Il vient d'abord à nous et ensuite à eux. 

Sûr. Paul l'a vu, vous voyez. Daniel 10 à 12 est 
Apocalypse 10, exactement. Ils l'ont vu. C'est pourquoi 
Paul a dit : « Souvenez-vous que je vous disais ces 

choses, lorsque j'étais encore chez vous » (à ces 
Thessaloniciens) « et que l'homme de péché paraîtra en 

son temps ? D’où vient-il ? Le Livre de Daniel : la 
quatrième Bête, le quatrième royaume, mystère 
Babylone ; toutes ces choses que nous avons prises ces 

derniers services... 

11 

Et la fumée de leur tourment monte aux 
siècles des siècles; et ils n'ont de repos ni 
jour ni nuit, ceux qui adorent la bête... 

198 Et nous savons ce que c'est – c'est pourquoi nous 
sommes dans ce Message ; et Son image – c'est 

pourquoi nous ne subissons aucune pression en 
aucune circonstance. Si nous devons marcher dans la 
rue comme un vagabond et mourir dans la rue, si Dieu 

l'ordonne/le veut, nous préférons que cela se passe 
ainsi plutôt que d'entrer dans le système pour le pain 

et le beurre et de vendre nos âmes, parce que nous 
savons que nous reviendrons à la résurrection. 
Apocalypse 20:4 dit : et ceux qui avaient été décapités 

à cause du témoignage de Jésus et ceux qui n'avaient 
pas adoré la bête, et qui n'avaient pas reçu la marque 

étaient avec Lui dans cette résurrection mais Les autres 
morts ne revinrent point à la vie jusqu'à ce que les mille 

ans fussent accomplis. Bien sûr. 

199 Où cela nous a-t-il été révélé ? Dans cet Âge. Ce 
Message nous a révélé le Mystère de ces choses. Il a dit 
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: « Ce cavalier là-bas, regardez-le y aller. C'est un esprit 
antichrist. Il est venu dans le faux prophète ; 

maintenant il est venu dans la Bête. Il a dit : « Il mettra 
alors sa marque. » Il a dit : « Cette image est le Conseil 

mondial des Églises. » Et cela n'a pas commencé avant 
1948. Si vous vous souvenez de mon message ici sur le 
message du Troisième Ange [1987-1108 Le Sceau de Dieu et La 

Marque De La Bête Entre Les 6e et 7e Trompettes – N.D.É.] quand j'ai 

prêché cela ; vous montrer ce que c'était. 

… et quiconque reçoit la marque de son nom. 

12 C'est ici la persévérance des saints, qui 
gardent les commandements de Dieu et la 
foi de Jésus. 

200 C'est ici. Les voici. Vous avez cette Révélation. 
Ayez de la patience comme la Parole le disait ce soir : 

Éprouvé par la Parole du Seigneur. Vous avez la foi de 
Jésus ici même, sachant qu'aucune des paroles de Dieu 

ne tombera jamais à terre. Il a été dit : AINSI DIT LE 
SEIGNEUR. Cette Colonne de Feu se tient là pour ne 
pas simplement montrer une Lumière surnaturelle ; 

C'est pour la confirmation. Le Messager terrestre a été 
envoyé par le Messager céleste : « Voici, je vous enverrai 
Élie. » Est-ce correct ? Et ce Message va ramener votre 

cœur de toutes les fausses adorations, comme quand 
Elie les a appelés de Baal, a réparé l'autel et les a 

ramenés à la foi originelle des pères. Il va nous ramener, 
la même chose ; pour réparer l'autel du Sacrifice du 
Soir. C’est juste. Achab et Jézabel étaient dans le pays 

– toutes ces choses se passaient. 

201 Plusieurs fois/à plusieurs reprises, nous 

abordons la Parole avec ces choses et nous voyons que 
nous sommes ici par la grâce de Dieu sous la révélation 

de l'Heure qui nous est venue par un Prophète de Dieu 
; un saint Prophète qui a été confirmé par la Colonne 
de Feu avec un Message pour appeler une Épouse à 
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sortir. Que nous soyons tirés de toute chose contraire : 
toute mondanité, tout péché, toutes nos propres idées, 

toutes nos propres ambitions - toute mondanité ! Que 
nous soyons tirés par le Troisième Pull dans une foi 

parfaite. Amen. Alléluia ! 

202 Alors j'ai pris une petit partie pour vous montrer 

ce Message du Troisième Ange et quand vous rentrez 
chez vous, vous pouvez lire le reste. Apocalypse 14:14 
à 20 est Armageddon et Apocalypse 15 présente 

l'ouverture des Sept Coupes (amen). Donc dimanche 
matin nous allons parler de la première Coupe. Je vous 

dis que nous allons revenir - je vais essayer de me 
rappeler autant que possible où j'ai laissé des espaces 
ici, mais c'est juste pour vous montrer que la brèche 

entre les Trompettes et les Coupes est mise là pour un 
but. Amen. Et ces choses sont nécessaires pour 
comprendre ces Sept Coupes ; c'est un trait d’union. Il 

relie les Trompettes et les Coupes ensemble. 

203 Et quand nous arrivons à ces Sept Coupes, cette 
terre va nous ramener à la Genèse quand la terre a été 
créée. Cette mer va nous ramener à la Genèse quand 

cette mer a été créée. Cette rivière va nous ramener à la 
rivière de la Genèse lorsqu'elle a été créée. Cela revient 
à cette Civilisation de la Foi parce que les Coupes 

épureront la terre pour la ramener. C’est juste. 

204 Alors cette marque de la Bête, ô, je vous le dis, 
c'est formidable. Nous n'avons pas le temps ce soir mais 
dimanche matin. Essayez de prier pendant le week-end. 

Comme je l'ai dit, je vous ai demandé la semaine 
dernière ; fidèlement, vous faites ce que vous avez à 
faire. Planifiez vos affaires. Ne le faites pas au hasard. 

Vous savez, vous voyez que le Saint-Esprit nous l'a déjà 
dit. Vous devez faire votre petite lessive, les sœurs, 

essayez de faire votre lessive tôt – gardez-la pour vous. 
Levez-vous très tôt pour faire les tâches ménagères. 
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Faites toutes ces choses qu'il faut faire, rangez tout par 

la grâce de Dieu pour que nous puissions venir ici tôt. 

205 Nous voulons commencer exactement à 19 
heures. À 19 h 30 ou à 19 h 25, si je peux venir au 

pupitre tout de suite, à 21 heures nous pouvons 
terminer. Mercredi, jeudi, vendredi, nous avons ces 

réunions. Nous commençons le dimanche matin, 
mercredi, jeudi, vendredi et puis nous terminons le 
dimanche matin parce que c'est le temps dont je 

dispose. Donc, ce serait cinq réunions et pendant ces 
cinq réunions, nous pouvons saisir beaucoup de 

choses. 

206 Nous avons abordé le sujet de Sept Trompettes en 

seulement quatre réunions. C'étaient de longues 
réunions, mais ici, si nous devons faire une deuxième 
portion, je peux toujours le faire après mon retour. 

Comme je l'ai dit, je serai absent pendant deux 
semaines après cela, mais juste ici, nous voulons juste 

verser ceci pour montrer l'Heure. 

207 Ô combien il est nécessaire d’exhiber le Signe ; 

car en 1984, je vous l'ai dit, il y avait deux choses : le 
Signe et les âmes qui sont en prison – la rédemption et 
le jugement : ceux qui étaient sous le Sang et ceux qui 

étaient en dehors du Sang. Les âmes qui sont en prison 
sont celles qui sont en dehors du sang ; sous la colère 

de Dieu. Le Signe, ce sont ceux qui étaient sous la 

miséricorde de Dieu qui sont entrés. Amen. 

208 C'est exactement là où il en est ce soir. Il n'en va 
pas autrement et c'est pourquoi, quand nous voyons 
toutes ces choses horribles, des choses horribles se 

manifestent. Combien nous voulons être prêts. Vous 
regardez et voyez quand ces choses commencent à se 

révéler, vous allez réaliser tellement de choses en ce 

moment. 
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209 Jézabel était déchu ce jour-là quand Élie a dit, les 
chiens mangeront les os de Jézabel et ces choses. Elle 

n'est morte que des années plus tard. Quand Elie a jugé 
Achab, il n'est mort que des années plus tard. Et les 

gens de cette génération, laissez-moi vous dire, ils n'ont 
plus beaucoup de temps car dès que l'Épouse est 
enlevée, c'est une question de trois ans et demi pour 

Moïse et Elie. Et ces Gentils auront l'air si puissants 
sur la terre jusqu'à ce que Moïse et Elie viennent parce 
qu'ils vont avoir leur système bien organisé. Tout le 

monde aurait son travail, tout le monde a ceci, tout le 
monde a la façon dont ils vont obtenir des choses 

différentes et ils ont leur petite sécurité mondaine et ces 

choses et ils pensent, vous savez, tout va bien.  

210 Vous savez, ils sont un peu intelligents, certains 
d'entre eux sont piégés dedans ; ils ne savent même pas 
ce qui se passe. Les vierges folles qui traînent seront 

pourchassée comme des chiens et ce sera une 
persécution comme c'était le cas là-bas dans la Rome 

païenne. Ils vont les abattre. Ils devront sceller leur 
témoignage avec leur sang. Et de sa bouche, le dragon 
lancera de l'eau pour faire la guerre au reste de sa 

postérité. [Apocalypse 12:15, 17 –N.D.E.] Est-ce ce qu'Il dit ? Le 
diable descend mais il sait qu'il n'a que peu de temps. 

Bien sûr, c’est juste. 

211 Souvenez-vous que nous avons pris cela - 

pendant que Salomon était là en train d'être couronné, 
Adonija se faisait roi sur la terre et quand ils ont 

entendu le cri dans la vallée de la grâce... Voyez-vous ? 

212 Puis il dit : « Qu'est-ce que c'est ? »  

213 Ils ont dit : « Salomon est couronné roi. »  

214 Et tout le monde se mit à courir et Salomon venait 
là avec l'épée pour les frapper tous ; exécuter le 

jugement. L'Heure de Son jugement est venue. 
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215 Lorsque nous arrivons à ces Coupes, ce n'est pas 
l'Heure de Son jugement, ce n'est pas l'enquête pour le 

jugement ; cela est aussi terminé. Maintenant, c’est 
Dieu, exécutant le jugement divin. Je me demande si 

nous avons compris comment nous en sommes arrivés 
là. Depuis le moment où cette Nuée a été tourné, 
chaque Message qui a été prêché depuis ca, regardez et 

voyez ce que c'était. 

216 Le premier était C'est Le Lever Du Soleil, La 
Puissance Vivifiante – La Résurrection. Il est venu juger 
les vivants et les morts et comme dans Daniel 7, le Livre 

a été ouvert. Quand il a ouvert ces Sept Sceaux là et 
que les noms étaient appelés, ceux qui ont part à la 

première résurrection. 

217 Puis, à partir de là, il a continué et a prêché Dieu 
change-t-il sa pensée au sujet de sa parole ? [1965-0427 –

N.D.É.] et il a commencé avec la série Un Sur Un Million 
[1965-0424 -N.D.É.] jusqu'à Le Choix d’une Épouse. [1965-0426 –

N.D.É.] Et à la fin de Le Choix d’une Épouse, la colère de 

Dieu a éclaté : « Ô, Los Angeles, Los Angeles la Cité des 
Anges... » Sur ce Message, pendant une demi-heure, il 
ne sait pas ce qu'il disait et le jugement se déversa du 

Trône de Dieu, prononçant le jugement sur cette Côte 

Ouest. 

218 Et puis il est allé en Afrique et il est revenu et il a 
dit : « Je me sens conduit de commencer avec ces Sept 

Coupes, » et il a commencé avec Honteux de Lui. [1965-

0711 -N.D.É.] Je t'ai toujours dit qu'à partir de Honteux de 
Lui jusqu'à La Communion [1962-0204 – N.D.É.] et tous ces 
messages sont sous cette inspiration, puisque ce Nuage 
s'était tourné ; montrant que le jugement arrivait. Il 

commence à introduire ces Trompettes, ces Coupes et 
ces Tonnerres et les liait ensemble pour suivre les Âges 

et les Sceaux. 
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219 Beaucoup de gens n'ont jamais vu que c'était ce 
qu'il a fait, mais Dieu, par sa grâce divine, nous a 

permis de voir que c'était ce qu'il a fait et a amené la 
révélation pour prouver que c'était ce qu'il a fait. Et 

quand ces choses suivent, c'est le signe de la fin du 
monde. Messieurs, est-ce possible, mes frères ? Toutes 
ces choses se passent comme ça. Les gens le 

manqueront s’ils n’ont pas reçu le Signe pour 
l'examiner, ils le manqueront. Prenez un peu de temps 

et examinez-la. Qu'est-ce que cela signifie ?  

220 « Oh, il n'est pas si tard. Tu essaies de nous faire 

peur, frère Vin. Tu essaies juste de nous faire venir à 
l'heure à l’Eglise. Vous savez, être un peu mieux et tout 
ça, mais tu ne penses pas vraiment tout ça. » Eh bien, 

je suis le plus grand hypocrite qui soit. Je le pense du 
fond de mon cœur parce que lorsque je vois le prophète 
de Dieu en 1957, [1957-0417 -N.D.É.] La Seconde Venue du 
Seigneur ; 1958, [1958-0108 -N.D.É.] Écriture Sur La Muraille 
; toutes ces choses différentes apportant ces choses-là. 

En 1962, [1962-1230e -N.D.É.] Monsieur, Est-ce Le Signe De 
La Fin ? cela pourrait-il être ainsi mes frères. En 1963, 

[1963-1110m -N.D.É.] Les Âmes Qui Sont Maintenant En Prison 
; criant « Ô Dieu, aie pitié. Ma famille n'est pas encore 

sauvée, Seigneur ! » En 1964, lancer la pierre sur la 
montagne et toutes ces choses ; en 1965, tourner la 

Nuée. On ne veut pas dire ça en 1989 ?  

221 Nous allons commencer cette première Coupe - 
La Révélation des Sept Coupes - Nous commencerons 

la première ici dimanche matin. Que vous et moi prions 
que Dieu dans Sa grâce descende parmi nous et le 

rende si réel dans nos cœurs ; l'Heure dans laquelle 
nous vivons. Et comme nous reconnaissons Sa 
miséricorde envers nous, alors que nous l'avons encore 

en train de passer et de s'éteindre, comme l'a dit frère 
Branham – saisissez cette Corde de sauvetage. 
Attachez-la à votre âme. Faites laver votre âme dans le 
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Sang. Venez devant Dieu. Si, en tant que prophète, il a 
crié pour sa famille, n'ayez pas vos enfants qui errent 

partout. Vous arrivez là et commencez à crier : « Oh 
Dieu, mes enfants ne sont pas sauvés ! Ils n'ont pas 

encore le Saint Esprit, Seigneur. » Vous sortez de là 

aussi. 

222 Ce n'est pas l'émotion qui l'a poussé à agir ainsi ; 
c'est la révélation qui l'a poussé à agir ainsi. Eh bien, si 
vous avez la révélation de la même manière et qu'elle 

met votre cœur dans le même état, n'aurait-il pas le 
même comportement ? Bien sûr que si. Vous voyez ? 

C'est pourquoi, avec ces choses, ne vous plaignez pas! 
Vous voulez être des adultes. Vous voulez vous asseoir 
; la femme et le mari pourraient s'asseoir et dire : « Vous 

savez, nous ne sommes pas d'accord. Nous sommes 
toujours en train de nous comporter de cette façon. 
Arrêtons ces choses, chérie. Tu sais, je sens que Dieu 

parle à mon cœur. Je veux vraiment mener une vie 
correcte devant Dieu. Je ne veux pas que quelque chose 

s’interpose entre nous. »  

223 Vous savez, amenez les enfants à ce lieu ! Priez 

avec eux. Allez à l'endroit où Dieu peut vraiment agir 
dans vos maisons et où vous savez que vous êtes 
marqués, que vous êtes scellés. Son signe de propriété 

d'une œuvre achevée est mis sur vous. Ne pas essayer 
de vous bluffer : « Oh Billy, tu es un trop bon chrétien. 

Tu connais très bien la forêt, tu n'es pas perdu. » Non. 
Au fond de ton cœur, vous voulez savoir : « Père, je sais 
que Tu m'entends toujours. Père, je sais que j'ai fait cela 

selon Ta volonté. Tu me l'as montré, Seigneur, et je sais 
que j'ai obéi à chaque Parole. Père, si j'ai manqué 

quelque chose quelque part, alors montre-moi car je ne 
veux pas être trouvé en défaut/me trouver léger. Je ne 
veux pas d'ennuis à la rivière ce jour-là. » Pouvons-nous 

trouver ce genre de sincérité dans nos cœurs ? Nous 
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devons être dans cet état. Nous devons faire face à la 

Parole.  

224 Ne venez pas juste comme un vagabond spirituel, 
comme un mendiant spirituel comme : « Eh bien, je ne 

sais pas, les saints... ben tu sais frère, tu sais … » venez 
à l'endroit dans votre cœur, amen. Vous savez, 

certaines personnes deviennent si paresseuses ; 
spirituellement paresseuses. Vous en arrivez à dire : « 
Frère, tu sais, la Parole m’a secoué ce soir. Je réalise 

que j'ai besoin de marcher plus près de Dieu et je 
remercie Dieu pour la Parole qui peut me convaincre 

parce que l'Esprit a vraiment traité avec moi. Mais ce 
soir, j'ai l'impression que Dieu a vraiment mis les 
choses au clair et que j'en ai fini avec toutes ces bêtises. 

Je suis prêt à m'aligner par la grâce à Dieu. Priez pour 

moi. » Quelqu'un respectera et honorera toujours cela.  

225 Quand vous venez presque à dire : « Eh bien, je 
ne sais pas. » La Parole est venue et vous a montré 

comment sortir et être délivré et pourtant vous voulez 
encore dériver dans les ténèbres et jouer dans le monde, 
personne ne peut respecter cela. C'est un 

découragement. Mais j'ai confiance que par la grâce de 
Dieu, là où nous n'avons pas réussi à Le louer, où nous 
n'avons pas réussi à Le remercier, où nous n'avons pas 

réussi à nous abandonner, où nous avons lutté avec Lui 
et ne nous sommes pas vraiment abandonné à Lui, et 

où nous avons résisté à Sa volonté, cela nous amènera 
à nous abandonner complètement et à dire : « Dieu, Tu 
as été si miséricordieux envers moi et je n'ai même pas 

réalisé combien de grâce, combien il était tard et 
combien je ne prenais pas les choses au sérieux et je ne 

l'ai pas reconnu. Mais pourtant Tu as eu de la patience 
avec moi. Mais à partir d'aujourd'hui, Seigneur, je veux 
m’avancer et prendre ma position et assumer ma 

responsabilité en tant que vrai chrétien en cette Heure. 
» Amen. Et je vous le dis, Dieu va la bénir. Dieu va 
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l'honorer par la grâce de Dieu. Amen. Aussi sincère que 

je puisse l'être, je le crois ce soir.  

226 Levons-nous. Amen. Loué soit Son merveilleux 
nom. L'aimez-vous ce soir ? Appréciez-vous Sa Parole ? 

Allez-vous prier pour le service de dimanche ? Essayons 
de venir tôt, par la grâce de Dieu, pour nous mettre en 

Sa présence. Je sais qu'Il va nous bénir. Je peux déjà 
la sentir arriver sur nous ce soir. J'espère que vous 

voyez ce que nous essayons de vous présenter.  

227 Cela ne se passe pas verset par verset. Nous 
devons prendre les Écritures ici et en expliquer une 

partie et jeter de petites choses ici pour montrer - parce 
que lorsque le temps arrive pour le déversement des 

Coupes, la Bête, l'image, la marque, vous savez, les 
nations qui se rassemblent pour Armageddon ; toutes 

ces choses seront déjà en marche sur la terre.  

228 Est-ce que vous voyez qu’il est déjà en marche sur 

la terre ? Voyez-vous le déroulement où l'argent sera 
contrôlé ? Voyez-vous les rois de la terre, les nations 
s'unir—le monde communiste, le monde ecclésiastique, 

le monde occidental ? Voyez-vous toutes ces choses se 
produire ? Voyez-vous toutes les économies du monde 
se briser au point de devoir changer le système 

monétaire et toutes ces choses ? Est-ce que vous voyez 
vraiment ces choses dans le monde ? Savez-vous ce que 

ces choses signifient ? Alors, rappelez-vous que c'est 
sur ces personnes que cela retombe. Pourquoi étaient-
ils restés dans les systèmes lorsque Malachie 4 est venu 

à eux en premier avant de venir à nous ? 

229 Le roi avait appelé Vasthi en premier et elle a 

refusé. Vous vous en rendez compte ? Il a dit : « Je dois 
retourner dans l'évangélisation et chercher une Épouse 

parce que Jésus-Christ a été rejeté. Ils L'ont rejeté ; le 
Sang est sur leurs mains. Je cherche du caractère 
maintenant. » Éliézer a dû faire des recherches 
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approfondies. Dieu cherchait un caractère qui dirait « 
J’irais », qui arroserait cette Parole, qui s'assiérait 

dessus et suivrait ce messager, sachant qu'Il va vous 

conduire à cet Époux invisible. 

230 Laissez-moi vous dire que je crois de tout mon 
cœur que ce Message, lorsque nous Le suivrons, nous 

marcherons directement dans les bras du Seigneur 
Jésus-Christ. Oh, je désire Le voir, contempler Sa face. 
Ne serait-ce pas merveilleux ? Nous avons cette 

opportunité maintenant, reconnaissons-la et ne la 

laissons pas nous échapper. 

231 J'avais vu Dieu agir en 1984 lorsque ces Coupes 
ont été prêchées et que des choses se sont produites 

dans l'église. Et j'ai pensé qu'à ce moment-là, cela 
aurait pris fin, mais Dieu savait combien d'autres 
gisaient là [des graines pour être vivifiées –N.D.É.] Mais maintenant 

laissez-moi vous dire, quand ces choses sont révélées, 
cela ne laisse aucun doute dans votre esprit, vous 

savez. Ces sept trompettes l'ont terminé. Ce n'était 
même pas censé être pour nous dans le sens de dire 
que c'était censé être pour nous. C'est là, alors que 

nous observons les Choses qui sont à venir et que nous 
voyons que cela s'accomplit déjà, redressez-vous et 
levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. 

Amen. 

232 Chantons une petite chanson avec de vrais 
sentiments dans nos cœurs. Amen. O pour Être comme 
Toi... chanson numéro 43 dans votre Mélodies de 

louange [Un livre de chansons –N.D.É.] ...Rédempteur béni. C'est 
mon désir constant et ma prière. Je renonce volontiers 

à tous les trésors de la terre. Jésus, Ta parfaite 
ressemblance à porter. Amen. Voulez-vous être comme 
ça ce soir ? Chantons peut-être quelques versets avant 

de prier - c'est ce que la Parole devrait faire pour nous.  

Ô pour être comme Toi, Ô pour être comme Toi 
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Oh, Rédempteur béni, pur comme Tu es. 
Oh, viens dans Ta douceur, Seigneur  

Viens dans Ta plénitude 

Grave Ta propre image... 

 

Ô pour être comme Toi, humble en esprit 
... humble d’esprit 
Saint et gentil (oui, Seigneur !)  
Patient et courageux  

Endurer humblement des reproches cruels 
Prêts à souffrir pour sauver les autres... Oh levons nos 
mains...  

Ô pour être comme toi, ce soir. 

... être comme Toi... Oh, soyez sincères de votre cœur 
maintenant... 
pour être comme Toi 
Rédempteur béni, pur comme Tu es. 
Viens dans ta douceur, viens dans ta plénitude 
Grave Ta propre image au plus profond de mon cœur. 

 

Ô pour être comme Toi... Seigneur, je viens en tant 
qu'individu, ce soir. 
J'entends ton appel, Jésus. Je viens. 
... Seigneur, je viens  
Maintenant pour recevoir l'onction divine 
... onction divine 
Tout ce que je suis et que j'ai, je l'apporte 
... ce que je suis et ce que j'ai, je l'apporte. 

Seigneur, à partir de ce moment...  
Vous pensez vraiment ce que vous dites ce soir? 
Tout sera à Toi... sans réserve! 

 

Ô pour être comme Toi 
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Ô pour être comme Toi ; Ô pour être comme Toi 
Rédempteur béni, pur comme Tu es. 
Viens dans ta douceur, viens dans ta plénitude. 
Grave Ta propre image au plus profond de mon 
cœur. 
Ô pour être comme Toi... pendant que je plaide, ce soir.  

Ô pour être comme Toi...  

233 Plaidez avec ardeur. Pleure ! Demande-lui, Il ne 

vous faillira pas. 

234 Répands Ton Esprit Seigneur, remplis avec Ton 

amour.  

... Esprit, remplis avec Ton amour  
Fais de moi un temple digne de Ta demeure 
... un temple digne de Ta demeure  
Prépare-moi pour la vie et au Ciel  
... et au Ciel 

235 Et tout le monde, les mains levées, chante : « Ô 
pour être comme Toi... » tout autour de l'édifice, tout 
dans la chambre pour les mères. Alléluia ! Levez vos 

mains et chantez. Louez notre Dieu ce soir !  

... pour être comme Toi... Exprimez-lui ce profond désir 

de votre cœur.  

Béni Rédempteur, pur comme Tu es. 
Viens dans Ta douceur Viens dans Ta plénitude 
Grave Ta propre image...  
... propre image dans mon Cœur 

236 En inclinant nos têtes, nous fermons nos yeux en 
regardant vers Lui ce soir. Ô, pour être comme Toi, plein 
de compassion, aimant, prêt à pardonner, tendre et 
gentil. Aider les impuissants, encourager ceux qui sont 

faibles, chercher le pécheur errant.  
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237 Ô quelle révélation de Lui exprimée ici, ce soir. Ce 
chant, faisant ressortir cette Nature Divine ; ces 

caractéristiques exprimées à travers toutes ces 
circonstances décrites ici, que lorsque nous marchons 

sur le même chemin, confrontés aux mêmes choses, 
nous pouvons voir ce comportement. Nous pouvons 
voir cette même influence sur nos vies ; montrant qu'Il 

est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Le Signe 

a été appliqué et il est maintenant exhibé.  

238 Ô quelle Heure. Nous sommes là, debout, à voir 
la colère de Dieu, ce qu'elle est et sur qui elle va être 

déversée. Nous devrions être à l'intérieur, regardant 
vers l'extérieur ; scellés sous le Sang par le Saint-Esprit 
; sachant que la mort ne s'approchera pas de nous. Elle 

va passer. « Quand je verrai le sang, et je passerai par-

dessus vous. »  

239 Oh, aujourd'hui c'est la Vie du Sang ; le Saint 
Esprit. Nous ne voulons pas être à l'intérieur - plutôt à 

l'extérieur. Après un si long moment, nous avons 
entendu ces avertissements. Un de ces jours, nous les 
entendrons pour la dernière fois, alors que le juste 

pratique encore la justice ; que celui qui est saint se 
sanctifie encore, celui qui est souillé se souille encore. 
Mais avant que ce temps n'arrive, Tu as dit, « Ne scelle 

point ces Choses, » Seigneur. « Car le temps est proche. 

» 

240 Dans Apocalypse 10, Tu as dit : « Scelle ce qu'ont 
dit les sept tonnerres, et ne l'écris pas, mais qu'aux 

jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de 
la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait. » Mais 
quand ce temps arrive, le Saint-Esprit dit : « Satan veut 

s'emparer de ces Choses. Ce n'est pas encore le moment 
; quand vous aurez le raisonnement pour le voir, Dieu 

vous le fera comprendre. Vous ne devez pas le saisir 
encore, mais cela va revenir une deuxième fois et vous 
qui avez été fidèles à votre ABC (les simples vérités) 
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(Croire toujours Christ), vous le saisirez quand ces 

autres Choses viendront. »  

241 Oh mon frère, ma sœur, je prie ce soir, qu'en cette 
Heure, dans cette atmosphère où Sa Parole est révélée 

et présentée si clairement – les Lieux Célestes, la 
position de l'Épouse en Christ – vivant dans un monde 

de foi parfaite, une révélation parfaite de la Parole (Oh 
la la!) votre cœur est si plein de foi en attendant d'y aller 
avec Lui quand cette Trompette sonne. Si ce n'est pas 

le cas ce soir, nous devrions avoir honte de nous-
mêmes. Nous devrions être désespérés, criant : « Oh 

Dieu, ne m’oublie pas. Je veux partir, Seigneur. Je ne 
veux pas être laissé derrière. » Il faut faire tout possible 
pour nous assurer que nous ne sommes pas trouvés 

légers. Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, 

N'endurcissez pas vos cœurs. 

242 Alors que nous terminons la soirée, pensez à ces 
choses. Pensez à l'Heure. Nous avons eu un 

obscurcissement la nuit dernière, un obscurcissement 
complet de la lune. En 1963, il a dit que cela signifiait 
le monde de l'église, mais pour vous, l’Epouse, il a dit 

que cela signifiait - bonjour, l'avènement d'un nouveau 
jour. Je me demande ce que cela signifie maintenant, si 
c’est le temps de partir et que le jugement va frapper ce 

monde. Frère Branham dit que même la goutte d'encre 
a un but. Lorsque cela se passait dans la Bible de Dieu 

là-haut dans le Ciel, regardez autour de quoi vous étiez 
rassemblés dans la Parole de Dieu sur la terre. Écriture 
Sur La Muraille, pouvons-nous la lire ? Pouvons-nous 

la voir ? N'est-ce pas ce dont il est question dans ces 
choses, Babylone est tombée, est tombée ; le jugement 

arrive ; fuyez la marque de la Bête ; ayez le Sceau de 

Dieu dans votre vie ? Oh mon Dieu !  

243 Notre gracieux Père céleste, alors que nous 
arrivons à la fin du service, c’est difficile de conclure, 

mais Dieu bien-aimé, sachant que nous sommes à une 
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Heure et à un moment où tant d'Écritures 
s'accomplissent avec une telle rapidité, le Prophète a dit 

: « Même les Chrétiens nés de nouveau ne pourraient 
pas le suivre. » Cela se déroule si vite qu’il lui-même, a 

dit Seigneur : "Qu'est-ce que je fais dans le désert de 
l'Arizona, ici ? » Il a dit : « Les Écritures, la Parole de 
Dieu se déroule si vite », puis il a commencé à parler de 

la pierre qui a été lancée et de la Nuée qui a été tournée 
et du signe du commencement du temps et de toutes 

ces choses.  

244 Nous voici toutes ces années après, Père, voyant 

comment toutes ces choses se sont déroulées, comment 
Tu as traité avec nous juste dans le tabernacle, 
terminant juste cette série Seigneur, sur La Bataille 
Pour l’Esprit [1989-0608 -N.D.É.], Le Péché Se Couche À La 
Porte [1989-0528 -N.D.É.] et Voici, Ils Forment Un Seul Peuple 

[1989-0707 -N.D.É.] et toutes ces choses. Puis, du côté de la 
foi, du côté de l'Épouse, le grand mystère de l'amour de 

Dieu exprimé - l'Unité ‘Unité avec Dieu’ ; non plus deux 
mais un, Le Temps De L’union et son signe ; Dieu et 

l'homme étant un.  

245 Oh Père, c'est tout autour de nous, Seigneur, 
mais Il dit qu'en voyant ils ne voient point, et qu'en 

entendant ils n'entendent ni ne comprennent car le 
cœur de ce peuple est devenu insensible. [Matthieu 13 :13-15 

-N.D.É.] Je prie ce soir que Tu sois miséricordieux, 
Seigneur. Ceux qui se sont assis sous la voix de Ta 
Parole ce soir, s'il y a un désir et une envie dans leur 

cœur d'être juste devant Toi, de Te servir vraiment, pas 
pour échapper à l'enfer, Seigneur, mais pour Te servir, 
pour T'aimer, qui ont reconnu les provisions que Tu as 

faites, et qui sont prêts à accepter la voie à laquelle Dieu 
a pourvu, se détournant du monde, se détournant des 

ténèbres pour venir à la Lumière ; je prie qu'ils trouvent 

grâce et miséricorde ce soir. 
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246 Je prie pour que le Sang leur parle ce soir. 
Comme ils invoquent le Nom du Seigneur, leurs péchés 

seront effacés et dans leurs cœurs, ils seront retournés, 
Seigneur. Un cœur nouveau et un esprit nouveau que 

Tu leur donneras ; Ton Saint Esprit, pour qu'ils suivent 
Tes ordonnances et observent Tes lois et Tu ne te 
souviendras plus de leurs péchés et de leurs iniquités. 

Oh Dieu, puisses-Tu l'accorder ! 

247 Alors que nous quittons ce lieu pour rentrer chez 

nous. Nous partons le cœur tremblant, en pensant à 
l'Heure et à la Parole ; combien de fois Tu nous as parlé, 

combien de fois Tu nous as secoués, combien de fois Tu 
nous as avertis. Tu le fais encore et encore et encore 
parce que Tu nous aimes et que tu ne veux qu'aucun 

périsse. Tu es patient, tu plaides. Oh Dieu, que nous 
puissions reconnaître cela, Père. C'est Ta grâce envers 

nous. Puissions-nous la recevoir.  

248 Nous attendons avec impatience de commencer le 

dimanche, l'ouverture de cette Coupe, la première 
Coupe ; nous avons confiance et nous croyons que, par 
la grâce de Dieu tout-puissant, le Saint-Esprit de Dieu 

descendra parmi nous de telle sorte que Tu parleras à 
Ton trône, Seigneur. La Parole serait rendue claire par 
le Saint-Esprit, de la Genèse jusqu'à l'Apocalypse, et 

nous pourrions nous tenir debout avec une vision 
claire. Seigneur, que ce ne soit pas seulement de 

l'information. Nous ne voulons pas que la Parole soit 
comme cela, mais qu'elle soit pertinente et applicable à 
nous, Seigneur, d'une manière personnelle, afin que 

nous ne voyions pas le monde, mais que nous nous 
voyions nous-mêmes, là où nous étions trouvés léger, 

là où nous avons échoué, là où nous devons nous 
aligner. Oh, comme nous avons besoin de prendre notre 

position en cette Heure. Oh Dieu, puisses-Tu l'accorder. 

249 Je prie, mon Dieu, que Tu nous renvoies 
maintenant, non pas de Ta Présence mais de ce lieu. 
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Accorde-nous les faveurs du voyage pendant que nous 
partons. Il y a tant de puissances démoniaques sur la 

route et sur le chemin, mais nous demandons que la 
grâce de Dieu Tout-Puissant, L'ange de l'Éternel qui 

campe autour de ceux qui Te craignent, Ta Présence 

infaillible, nous accompagne tous.  

250 Garde-nous sous l’influence de la prière, fais-
nous marcher avec un cœur tendre devant Toi, attentifs 
à Ta Présence qui nous amènerait à nous conduire et à 

nous comporter d'une manière qui Te soit agréable, afin 
que nous n'aimions pas de l'opprobre et que nous ne 

soyons pas une pierre d'achoppement, mais que nos 
vies soient maintenant un exemple. Les autres verront 
la Lumière et Te glorifieront, Toi, notre Père qui est dans 

les Cieux. Le sel de nos vies créera une soif pour ceux 
que nous rencontrerons, alors que nous donnerons à 
tout homme une raison de l'espérance qui est en nous. 

Et ramène-nous le dimanche matin où nous anticipons 
que Tu nous rencontreras, le déversement d'une grande 

bénédiction ici même au milieu de nous qui nous fera 

marcher plus près de Toi en cette Heure.  

251 Dieu, s'il y a quelqu'un parmi nous qui n'est pas 
sauvé, oh Dieu, puisses-Tu te souvenir d'eux d'une 
manière si spéciale et leur apporter une telle délivrance. 

Nous remettons tout le monde entre tes mains 
maintenant, en Te demandant cette grâce alors que 

nous sortons, au Nom précieux de Jésus, amen et 

amen. 

252 Que Dieu vous bénisse. Vous pouvez vous 
asseoir. Il y a une demande de prière ici. Sœur Anita 
Cunningham demande la prière pour la miséricorde et 

la grâce pendant son voyage, qu’il aurait la 
prééminence sur elle alors qu'elle part pour Sainte-

Lucie samedi pour faire son deuil avec sa famille parce 
que sa mère est morte. Qui est cette sœur ici ? Est-elle 
ici quelque part ce soir, dans les environs ; cette sœur 
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ici de Sainte-Lucie ? Bon, confions-la au Seigneur pour 
qu'Il lui assure un bon voyage. Sa mère est morte et 

vous savez de l'expérience quand vous perdez un 
membre de votre famille, surtout un membre comme 

votre mère. 

253 Ô Dieu, Tu es Celui qui pourrait être touché, 

Seigneur Dieu, par la condition dans laquelle nous 
nous trouvons souvent et qui nous apporte chagrin et 
douleur. Tu es le Consolateur qui pourrait venir et 

apporter le confort et la force et donner l'assurance 
dans des moments comme ceux-ci. Nous demandons 

que cette grâce soit si librement accordée à notre sœur, 
alors qu'elle va rencontrer sa famille en ce moment. Elle 
ira avec la Parole de Dieu dans son cœur afin de pouvoir 

leur donner de la force et de l'encouragement et un 
témoignage du Saint-Esprit qui pourrait même leur 
ouvrir la voie du salut, afin qu'ils puissent entrer et 

recevoir le Consolateur, le Saint-Esprit.  

254 Nous demandons que Tu la stabilises, notre 
sœur, en ce moment. Laisse-les voir le réconfort en elle, 
Seigneur. Laisse-les voir cette foi et être touchés par 

elle, nous prions, alors qu'elle part, et que Tu puisses 
nous la ramener saine et sauve ; car nous le 

demandons au nom de Jésus, amen. 

255 Que Dieu vous bénisse ! Nous sommes renvoyés  
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